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A imunização com a
primeira dose da vacina
contra a Covid-19 em Volta
Redonda, nesta terça-feira
(10), será para moradores
de 28 e 29 anos, em siste-
ma de drive-thru, na Ilha
São João, a partir das 8
horas. Barra Mansa vaci-
na, também com a primei-
ra dose, pessoas com 30
anos, no Parque da Cidade.
O horário será de 8 às 12

COVID-19

VR vacina pessoas com
28 e 29 anos nesta terça-feira

Barra Mansa imunizará quem tem 30 anos e Resende aplica vacina em moradores com 25 anos
horas para os nascidos de
janeiro a abril e de 12 às
16 horas para os nascidos
de maio a agosto. De 15 às
18 horas para os nascidos
de setembro a dezembro.
Em Resende a imunização
será para quem tem 25
anos, nos postos de saúde,
e também no drive-thru,
na Área de Exposições do
município.
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 Felipe Vieira

Gabriel dos Santos, de
19 anos, e Richelly Costa
Temponi Reis, de 22 anos,
morreram em um acidente
de carro ocorrido na ma-
drugada de domingo (8),
na Estrada do Olaria, que
liga Pinheiral ao distrito
de Vargem Alegre. O casal

Vacinação em sistema drive-thru acontece no Parque da Cidade, em Barra Mansa

A Comissão Especial de In-
dústria Naval, OffShore e do
Setor de Petróleo e Gás, da
Assembleia Legislativa do Es-
tado do Rio de Janeiro (Alerj),
se reuniu, ontem, com empre-
sas certificadoras da Agência
Nacional de Petróleo, Gás Na-
tural e Biocombustíveis
(ANP). Eles discutiram a re-
gulamentação de um percen-
tual maior de conteúdo local,
com objetivo de aumentar a
quantidade de empregos no
estado do Rio de Janeiro. A
presidente da comissão, depu-
tada Célia Jordão (Patriota),
afirmou que o colegiado vai
trabalhar para o desenvolvi-
mento do setor no estado.

 POLÍTICA | Página 3

A primeira etapa do
projeto “Corredor Cultural
Urbano” realizado no via-
duto Nossa Senhora das
Graças, que liga o Centro
ao bairro Aterrado, foi
concluído neste final de se-
mana. O trabalho foi feito
pelo artista visual Roberto
Tommy e teve  como con-
vidado especial o artista
Hayala Garcia. A obra
consistiu em um graffiti
que coloriu 254 metros da
passarela mesclando cores
para retratar a natureza e
o voo do pássaro Arigó,
uma ave de migração sím-
bolo de Volta Redonda.
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‘Corredor Cultural Urbano’

Artista conclui primeira
etapa de pintura em viaduto

Divulgação PMVR

Viaduto Nossa Senhora das
Graças, em Volta Redonda,

ganha obra de graffiti

Comissão da Alerj discute projetos para estaleiros
Arquivo

Comissão quer aumentar quantidade de empregos em estaleiros do Estado do Rio

Os postos do Sine (Siste-
ma Nacional de Emprego)
de Volta Redonda, Porto
Real e Resende estão com
vagas de empregos que vão
desde auxiliar de serviços
gerais, operador de caixa
até operadores de telema-
rketing. Os interessados de-
vem levar documentação
completa, além de currículo

PINHEIRAL

Casal morre em acidente
de carro na Estrada Olaria

estava em um carro que
capotou, onde também es-
tava  Matheus Toledo, de
25 anos. Ele foi levado
para o Hospital São João
Batista, em Volta Redonda,
e teve alta ainda no do-
mingo.
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Sines de três cidades
têm vagas de emprego

atualizado. Em Volta Re-
donda, o posto funciona na
Subprefeitura do Retiro e
ainda tem o App Sine Fá-
cil. Em Resende, fica em
Campos Elíseos e Porto
Real recebe os documentos
por e-mail sectrabalhoerend
apmpr@gmail.com e atende
por telefone (24) 3353-4042.
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No último domingo, dia
08, o Voltaço sofreu a sua
segunda derrota na Série C
do Campeonato Brasileiro.
Após a partida, Neto Coluc-
ci analisou o jogo e lamen-
tou as chances de gols per-
didas pela equipe. ‘Criamos
algumas oportunidades,
mas não fomos competentes

VOLTAÇO

Colucci lamenta derrota
e planeja jogos em casa

para fazer o gol e, em um
descuido, já nos acréscimos,
o Manaus abriu o placar’,
disse. O elenco retornou da
Bahia nesta segunda-feira,
dia 09, e se reapresenta nes-
ta terça-feira, dia 10, já de
olho nos próximos confron-
tos, que serão em casa.
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A abertura oficial da
segunda edição do ProCap
(Programa de Capacitação
da Associação Brasileira
da Indústria de Hotéis do
Estado do Rio de Janeiro),
aconteceu nessa segunda-
feira (09), no Centro de
Convenções da Universida-

ProCap fomenta turismo
na Região do Vale do Café

de de Vassouras.  O evento
segue até o dia 15 de agos-
to e objetiva promover a
capacitação, atualização,
promoção e venda do des-
tino Vale do Café e seus
atrativos turísticos às
agências de viagens.
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OPINIÃO

José Maurício de Barcellos

Creiam, meus caros
leitores, que para mim - e
é claro também para
muitos de nós patriotas
de verdade - não é nada
confortável e prazeroso
criticar os Ministros que
atualmente compõem a
mais alta Corte de Justi-
ça do País mesmo que,
quanto àqueles, nunca se
faça referências como
pessoas. Digo que o po-
vão em si, por não ter
qualquer ingerência dire-
ta na escolha deles, não
tem senão uma diminuta
parcela de responsabilida-
de por eles estarem exer-
cendo a função que ocu-
pam e a qual desfrutam
indignamente. A meu
sentir todos a exercem in-
constitucionalmente por-
que nenhum deles detém
“notável saber jurídico” e
“reputação ilibada”, o
que sempre foi exigido
por todas as nossas Car-
tas Magnas, desde que se
instaurou a República.

Igualmente não traz
qualquer satisfação cons-
tatar que o Congresso
Nacional que, em linha
de princípio, deveria im-
pedir a nomeação daque-
la gente para o STF, não
o faz porque a esmagado-
ra maioria de seus parla-
mentares negocia despu-
doradamente a aprovação
dos maganos tendo sem-
pre como moeda de troca
os favores ou a proteção
que possa vir a receber
deles, sem se dar conta
que os indicados lá per-
manecem vitaliciamente
e que assim por toda
vida os “espertos” con-
gressistas acabam mes-
mos nas garras dos toga-
dos que os mantêm com
rédeas curtas.

As indicações políticas
para a Corte Suprema
por governantes que, nas
últimas três décadas, vie-
ram para trair e envergo-
nhar a Nação Brasileira
aqui e no exterior, aliadas
àquelas negociatas, não
poderia ter desaguado em
outra coisa, além daquilo
que o indomável jurista
Modesto Carvalhosa aca-
bou nomeando como
uma “instituição margi-
nal odiada pelo Brasil”.

Como um velho advo-
gado de muita militância
ao longo de mais de meio
século de profissão, sou
tendente a comparar exi-
gentemente o atual Su-
premo Tribunal Federal
com o que foi em um
passado não muito dis-
tante, onde pontificaram
juristas do naipe de Hah-
nemam Guimarães, Car-
los Maximiliano, Barros
Monteiro, Orozimbo No-
nato e onde o honravam
homens do quilate de
Adauto Cardoso, Nelson
Hungria ou de Luiz
Gallotti, razão pela qual é
muito difícil admitir que
a expressão máxima da
Justiça no Brasil não te-
nha em sua composição
um só cientista do direito
e sim muitos que só sa-
bem da ciência jurídica o
que eu sei de aramaico e
que, se não fossem pela
ação diligente de juízes e
técnicos que os assesso-
ram, agrediriam a boa
técnica e o vernáculo em
cada decisão proferida,
como o fazem uns porca-

Intolerância
A Comissão Parla-

mentar de Inquérito
(CPI) da Assembleia Le-
gislativa do Estado do
Rio de Janeiro (Alerj),
que investiga casos de
intolerância religiosa no
estado, se reúne nesta
terça-feira (10/08) para
nova reunião com repre-
sentantes religiosos e
dos direitos humanos. O
encontro será às 10h30 e
transmitido ao vivo pela
TV Alerj.

Combate
“Voltamos com os

trabalhos da CPI para
ouvir representações re-
ligiosas e de defesa dos
cidadãos. Aos poucos,
estamos conseguindo
mapear políticas públi-
cas essenciais para o
combate ao racismo reli-
gioso”, declarou a depu-
tada Martha Rocha
(PDT), presidente da co-
missão.

Convidados
Foram convocados to-

dos os integrantes da
CPI para o encontro,
que contará a participa-
ção dos seguintes convi-
dados: Júlio José Araújo
Júnior, Procurador Regi-
onal dos Direitos do Ci-
dadão; Dr. Luiz Eduardo
Oliveira, presidente do
Conselho Estadual dos
Direitos do Negro (Cedi-
ne); e Dr. Manoel Antô-
nio Ribeiro, pastor e
presidente da Assem-
bleia de Deus da Cidade
Nova (Adecin).

Base para Samu
Uma indicação apro-

vada nos últimos dias
pela Câmara Municipal
propõe a implantação de
uma base do SAMU
(Serviço de Atendimento
Móvel de Urgência) em
frente ao Parque de Ex-
posições Francisco For-
tes Filho. O pedido foi
feito pelo presidente da
Casa, vereador Reginal-
do Engenheiro Passos
(Podemos), sob o argu-
mento de que a base
mais próxima do serviço
fica distante de alguns
dos bairros mais populo-
sos da cidade.

Justifica
“Com a instalação de

base do Samu nesse lo-
cal estratégico, será pos-

Ministros de 2ª classe
rias de cara lambida que
não se pejam em se arvorar
de iluminados exibindo, pa-
teticamente, falsa, rasteira e
bisonha erudição.

Contudo, já exultaria se
não pairassem sobre os inte-
grantes do STF robustas e
públicas acusações acerca de
uns pilantras ou uns proxe-
netas da máquina governa-
mental que jamais consegui-
ram passar em um concurso
público para magistratura e
mais: de um magistrado que
o bandidaço Zé Dirceu acu-
sou de lhe chantagear com
promessas de absolvição por
crimes praticados contra o
Brasil; de uns conhecidos
nepotistas que nomearam as
próprias filhas como desem-
bargadores do Tribunal de
Justiça do Rio de Janeiro; de
uns negociantes de sentença
para corruptos e poderosos;
de uns militantes de associa-
ções criminosas travestidas
de partidos políticos ou de
associações de classe; de uns
perversos protetores do nar-
cotráfico; de uns pervertidos,
sexual e moralmente, cativos
da escória vermelha que os
têm na coleira; de uns comu-
nistas ateus e “cristófobos”;
de uns adeptos ocultos do
Foro de São Paulo, das
FARCS, da UNASUL, do
ELN e de outras entidades
“narcoterroristas” e de ou-
tros que tais.

Defendo a tese de que o
STF – uma intuição quase
que sagrada - ainda que de
fato não tenha atualmente
nenhum ministro de notável
saber jurídico como foi o
imortal Francisco C. Pontes
de Miranda, o maior juris-
consulto de todos os tempos
depois de Ruy Barbosa, ou
da envergadura de um Ives
Granda Martins de nossos
dias, todos os atuais Manda-
rins de fato permanecem
abusivamente no cargo por-
que na medida em que fo-
ram indicados por Presiden-
tes da República que tive-
ram sua honra, seu passado
e sua reputação manchada
na Justiça, inclusive por
longas condenações, aí o re-
quisito constitucional da ili-
bada reputação que emba-
sou suas nomeações ficou,
por via de consequência, ir-
remediavelmente turvada e,
sendo desta forma, se tives-
sem um pouco de vergonha
na cara ou se guardassem
um mínimo de ética e de
compostura deveriam há
muito ter renunciados a
seus cargos. A lei não os
obriga de fato, mas moral-
mente passaram a ser, aos
olhos do povo que responde
por seu elevado custo, ape-
nas ministros de segunda
classe, tristes caricaturas do
que deveriam ser.

Depois de ver mais de 25
milhões de brasileiros nas
ruas do Brasil inteiro em 01
de maio passado e muito
mais manifestantes no últi-
mo 01 de agosto, até pensei
que ao menos algum daque-
les empedernidos Manda-
rins fosse pedir seu chapéu
e cair fora, isto é, que re-
nunciaria e fosse viver com
sua gorda e múltipla apo-
sentadoria ou do dinheiro
recebido de clientes bandi-
dos ou terroristas, na Euro-
pa ou nos Estados Unidos,
onde muitos possuem ricas
propriedades.

O Ministro Roberto Bar-
roso, na qualidade de um
mero servidor público sem
representação do povo de
qualquer espécie e natureza,

por mera empáfia e descara-
da soberba, quer se apresen-
tar ao País como líder e re-
presentante de uma parcela
diminuta dos vermelhos
descarados que luta pela
consabida ocorrência de
fraudes nas eleições e pela
manutenção de um estado
de coisas que lhe permita
continuar a se contrapor à
soberana vontade popular.
Com essa falsa qualidade ou
(quem sabe) em virtude de
uma impatriótica e crimino-
sa missão que recebeu por
encomenda dos vendilhões
da Pátria, quer afrontar e
levar de roldão muito mais
do que a expressiva maioria
da população, mas, também,
a reputação e a honra de
um corajoso e intrépido lí-
der, justo quem este povo
elegeu para liderá-lo nesta
campanha para afastar defi-
nitivamente dos nossos plei-
tos eleitorais gente como
aquela que desgraçou o Bra-
sil nestes últimos 35 anos.

Quando tudo já se encon-
trava a ponto de indignar o
mais insensível dos cida-
dãos, eis que surge o Presi-
dente da República, acompa-
nhado pelo Deputado Felipe
Barros (PSL-PR), relator da
PEC do voto “auditável”
que, durante longa e históri-
ca entrevista por eles conce-
dida na noite desta última
quarta-feira (04/08), trouxe-
ram a público a prova cabal
e incontestável no sentido
de que: i) o Ministro Barro-
so do STF, atual Presidente
do Tribunal Superior Eleito-
ral (TSE), possivelmente em
flagrante conluio criminoso
com outros membros da Su-
prema Corte, teria ocorrido
na prática de diversos cri-
mes contra a fé pública, se-
gunda a lição de alguns cri-
minalistas, por falsidade
ideológica (art. 299 do Códi-
go Penal), ao ocultar docu-
mento público (art. 305 do
Código Penal) e prevaricar
(art. 319 do Código Penal),
posto que venha tentando
escamotear do conhecimen-
to da sociedade peças de um
inquérito administrativo,
instaurado dentro do pró-
prio Tribunal que preside e
antes requisitado pela Polí-
cia Federal, em cujos autos
já se encontra provado, con-
fessado e admitido, que no
período de abril à novembro
de 2018, o coração do siste-
ma das urnas eletrônicas do
País inteiro, seus códigos
fontes e as senhas de seus
operadores foram violados
e roubados por um ha-
cker ou um conjunto des-
tes; ii) que objetivando
encobrir a verdade acerca
da existência da possibili-
dade das urnas serem vio-
ladas, Barroso retirou o
“Grande Chefão” da equi-
pe de informática do TSE,
Sr. Giuseppe Janino,  que
havia constatado o roubo
e avaliado sua extensão e,
pelo que diz a denuncia, o
colocou debaixo de seus
olhos como Assessor de
seu gabinete no Supremo;
iii) que mesmo ciente de
toda essa situação, vem o
Ministro Barroso – a mando
de quem não se sabe – ten-
tando abafar o acontecido,
valendo-se de mentiras e
meias verdades, enquanto
visa desmoralizar o Presi-
dente eleito, acusando-o, ca-
luniosamente, da prática de
crimes de falsidade e de cri-
mes contra a segurança na-
cional, com vista a vilipen-
diar o grande anseio de nos-

sa gente de ter no Brasil
eleições livres e demo-
cráticas.

Não são por outras
razões que, a rigor, o re-
cado das ruas para o Mi-
nistro Barroso e para to-
dos os demais Manda-
rins, que saíram de seus
ofícios para fazer política
partidária ao lado do
que há de mais torpe e
sujo no Parlamento, foi
muito além do que aque-
les mequetrefes supõem.
Pela undécima vez se
disse ao Supremo Tribu-
nal Federal, firme e sem
temor, que a Nação Ver-
de e Amarela, ainda que
queira preservar a insti-
tuição em si, não quer
mais tolerar sua atual
composição, não quer
continuar pagando seus
salários, não quer sus-
tentar suas mordomias e
nem permitirá que eles
as tenham de volta, já
que Bolsonaro cortou-as
em definitivo – proibindo
que fossem pagas através
da malversação de di-
nheiro da estatal Itaipu
Binacional - e não per-
mitirá que se impeça o
retorno ao poder da ban-
didagem que elevou os
maus da simples condi-
ção de asseclas ou de
correligionários de cor-
ruptos ao exercício da
nobre função de Minis-
tros da Corte Suprema.

Na dura realidade
atual, àqueles Ministros
que ultrajam a nobre
Corte de Justiça somente
interessa ter na Presi-
dência da República
quem possam dominar
ou “garotilhar” por con-
ta de crimes ou de mal-
feitos praticados, como
aconteceu durante as
três últimas décadas nes-
te País.

No que me diz respei-
to a situação está muito
clara. Há que ser aprova-
da a PEC do voto “audi-
tável” com a contagem
pública, transparente dos
votos em 2022 e continu-
ar assim in saecula sae-
culorum. Além disto,
comprovada a culpa des-
ta Corte que aí está pela
enorme insegurança ju-
rídica que vem promo-
vendo no País, há mais
de dois anos seguida-
mente, chegando ao pon-
to de fazer voltar ao cená-
rio político nacional um
facínora condenado a 20
anos de reclusão, então
nossa gente tomou de vez
seu destino em mãos pró-
prias e até a data da pró-
xima rebelião democráti-
ca designada para 07 de
setembro vindouro, quer
o Supremo esvaziado da-
quela gente.

Para este povo que já
se rebelou não tem mais
conversa alguma, todos
devem ser defenestrados
porque as reiteradas
afrontas à vontade popu-
lar os desqualificam para
o exercício da função.
Como ficou claro em face
das últimas manifesta-
ções, o povo os tem como
servidores públicos de 2ª
classe, nos quais não se
pode confiar.
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O vereador Jari depende de uma decisão do TSE
para assumir uma cadeira na Alerj.

Caso a instância máxima da Justiça Eleitoral de-
cida que o deputado estadual Rubens Bomtempo
terá o registro de candidatura deferido e assumirá
a prefeitura de Petrópolis, Jari poderá fazer as ma-
las rumo à capital.

O processo de Bomtempo começou a ser julgado
no dia 3 de agosto, mas a decisão foi interrompida
por um pedido de vistas do ministro Alexandre de
Moraes.

Na imprensa de Petrópolis, o que se vê é muita
cautela: não há apostas em nenhum resultado.

sível atender com mais
rapidez a chamados na
Região da Grande Ale-
gria, no Manejo, na Al-
vorada, na Liberdade e
na Região Leste da cida-
de”, aponta. Vale desta-
car que a base mais pró-
xima do serviço é no Pa-
raíso, afastado desses
bairros.

Importância
O parlamentar desta-

ca a importância da
prestação rápida de so-
corro na recuperação
dos pacientes. “Em se
tratando de atendimen-
tos de casos de urgência
e emergência, é funda-
mental atender e estabi-
lizar a situação do paci-
ente, bem como garantir
que ele chegue ao hospi-
tal o quanto antes. Sabe-
mos que a demora em
chegar até o paciente
nesses casos pode levar
à morte”, alerta o presi-
dente da Câmara.

Como funciona
O atendimento do

Samu começa a partir
do chamado telefônico
para o número 192 e as
ambulâncias, segundo
informações do Ministé-
rio da Saúde, devem ser
distribuídas estrategica-
mente, de modo a otimi-
zar o tempo-resposta en-
tre os chamados da po-
pulação e o encaminha-
mento aos serviços hos-
pitalares de referência.
Ainda de acordo com o
ministério, a prioridade
é prestar o atendimento
à vítima no menor tem-
po possível, inclusive
com o envio de médicos
conforme a gravidade do
caso.

Casos
Dentre os casos em

que é recomendável cha-
mar o Samu estão: ocor-
rência de problemas car-
dio-respiratórios; envene-
namento; queimaduras
graves; na ocorrência de
maus tratos; em traba-
lhos de parto em que
haja risco de morte da
mãe ou do feto; tentativas
de suicídio; crises hiper-
tensivas e dores no peito
de aparecimento súbito;
acidentes/traumas com
vítimas; afogamentos;
choque elétrico; suspeita
de Infarto ou AVC; e
transferência inter-hospi-
talar de doentes graves.
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Rio e Angra dos Reis

A Comissão Especial de
Indústria Naval, OffShore e
do Setor de Petróleo e Gás,
da Assembleia Legislativa
do Estado do Rio de Janei-
ro (Alerj), se reuniu, nesta
segunda-feira (09/08), com
empresas certificadoras da
Agência Nacional de Petró-
leo, Gás Natural e Biocom-
bustíveis (ANP). Durante a
reunião virtual, os partici-
pantes discutiram a regula-
mentação de um percentual
maior de conteúdo local,
com objetivo de aumentar a
quantidade de empregos no
estado do Rio de Janeiro.

A presidente da comis-
são, deputada Célia Jordão
(Patriota), afirmou que o co-
legiado vai trabalhar para o
desenvolvimento do setor
no estado. “Vamos aprofun-
dar cada vez mais para que
haja um efetivo desenvolvi-
mento para essa indústria.
A Comissão vai estar à dis-
posição para receber suges-
tões para agregar ao projeto
de lei que trata sobre con-
teúdo local, que está em tra-
mitação no Congresso Naci-
onal. É importante que a
gente participe dessa discus-
são, com sugestões, ideias e
experiências de quem lida
com o setor”, afirmou a par-
lamentar.

— O que gera emprego é
montar o módulo ou fabri-
car o casco no Brasil. Com
um conteúdo local de 25%

Célia Jordão defende medidas para
incentivar estaleiros do Estado do Rio

Deputada, que preside Comissão sobre o assunto na Alerj, falou que grupo vai trabalhar pela geração de empregos no estado
não é possível criar empre-
gos, pois é uma taxa muito
baixa. É necessário aumen-
tar para cerca de 40%, 50%.
Nós temos mão de obra e
técnicos, mas esse detalhe é
muito importante — refor-
çou o engenheiro e repre-
sentante da NSG Consulto-
ria, Marcos Bassani.

O engenheiro e CEO da
RBNA Consult, Luis de
Mattos, explicou que o con-
teúdo local consiste na pro-
porção dos investimentos
realizados em bens e servi-
ços direcionados às fases de
exploração e desenvolvimen-
to da produção no setor de
óleo e gás. De acordo com a
resolução em vigor, é neces-
sário que a empresa seja es-
tabelecida no Brasil, e que
seja realizado um abate do
custo do material exportado.

— A ANP tem desempe-
nhado um papel muito im-
portante. A resolução foi
evoluindo ao longo do tem-
po e foi se adaptando à rea-
lidade da construção naval.
Em relação ao conteúdo lo-
cal, a concessionária tem
um compromisso com a
Agência Nacional desses
25%, e ela repassa esse
compromisso para os forne-
cedores — descreveu.

O engenheiro também
falou que o setor precisa de
investimento do Governo
para se desenvolver. “Não
temos como construir um
navio mais barato do que a
China, por exemplo, mas

nós podemos agregar valor
nas embarcações. Outro
ponto é o apoio governa-
mental. Até que ponto o Es-
tado está disposto a ter
uma renúncia fiscal para
movimentar a indústria?
Temos um custo maior do
que os asiáticos, mas me-

Alerj

Setor de construção naval é importante para recuperação econômica do Estado do Rio, dizem integrantes de comiussão

nor do que os europeus”,
indagou.

Durante o encontro,
Magda Chambriard, inte-
grante da Assessoria Fiscal
da Alerj, citou o projeto da
BR do Mar, que está em
tramitação no Senado.
“Quando projetamos a pro-

dução do Rio e a entrada
de novas plataformas nos
próximos dez anos, enxer-
gamos um mercado que
pode chegar a aproximada-
mente 80 novos barcos de
apoio. Isso seria uma quan-
tidade significativa de enco-
mendas para a indústria

fluminense ou para a in-
dústria brasileira. Esse vo-
lume de negócio não pode
ser ameaçado pelo BR do
Mar, que não se esmere em
definir a embarcação de
apoio e sua obrigação de
construção no Brasil”, com-
pletou Magda.

Porto Real

O município recebeu na
manhã desta segunda, 9, a
visita do Deputado Federal
Márcio Labre, do Partido
Social Liberal, PSL. Ele foi
recebido no gabinete do Pa-
lácio 5 de novembro, pelo
prefeito Alexandre Serfiotis
e pelo Secretário de Agri-
cultura, Andrinho. A reu-
nião aconteceu para mais
uma boa notícia para a ci-
dade, o anúncio do Deputa-
do sobre o empenho da
emenda no valor de R$ 900
mil para aplicação em me-
lhorias no setor agropecuá-
rio.

O prefeito destacou a
grande importância do re-
curso anunciado, em um
momento que a agricultura
cresce e se fortalece cada
vez mais no município.
“Estamos resgatando a
agricultura, vamos colher
50 toneladas de feijão nesta

Valença

A convite do Diretor e
Professor Dr. Fabrício Viei-
ra, o prefeito de Valença,
Fernandinho Graça, visitou
neste fim de semana as no-
vas instalações do CEVO –
Centro de Estudos e Clínica
Odontológica de Valença,

Deputado Federal Márcio Labre visita
Porto Real e anuncia empenho de

emenda de 900 mil para Agricultura

safra, já distribuímos mais
de 43 mil mudas, duplica-
mos a produção do viveiro
de mudas e o Projeto Horta
Municipal é um sucesso” -
Comentou o Prefeito, para-
benizando o Secretário de
Agricultura e a toda a equi-
pe da Secretaria.

O Prefeito infor mou
que essa verba será usada
para a construção de um
galpão para guardar todo
o maquinário da Secreta-
ria, preservando o bem
público, além da compra
de um trator de 100cv e de
equipamentos de última
geração, como uma ensila-
deira e uma batedeira
agrícola, para oferecer
cada vez mais auxílio aos
agricultores e pecuaristas
do município.

O Deputado Márcio La-
bre frisou que fica feliz
em dar sua contribuição
para o desenvolvimento do
setor agropecuário e que

Fabiano Sabino – PMPR

fica satisfeito quando tem
a certeza que seu esforço
para liberar recursos vai
realmente ser revertido
em melhorias e benefícios
para a população. “Fiquei
triste em perder um ami-
go e um exemplo de políti-
co como Deputado Fede-
ral, que foi o prefeito de
Porto Real, mas alegre
porque a cidade ganhou
um defensor do povo” - de-
clarou.

O Secretário de Agri-
cultura frisou que com
esse recurso os projetos
da construção de um gal-
pão e a compra de um
novo trator certamente
vão virar realidade. “Nos-
sos agricultores e pecua-
ristas, pessoas que traba-
lham incansavelmente,
merecem todo o apoio que
vêm recebendo e podem
sempre contar com o tra-
balho da secretaria” - con-
cluiu Andrinho.

Prefeito de Valença visita
instalações do Centro de Estudos

 e Clínica Odontológica de Valença
 Divulgação PMV

O prefeito Fernandinho foi recebido pelo Doutor Fabrício e pelo Doutor Fábio Vieira, que detalharam
toda a importância do Centro de Estudos

recentemente inauguradas
no município.

O prefeito Fernandinho
foi recebido pelo Doutor Fa-
brício e pelo Doutor Fábio
Vieira, que detalharam
toda a importância do Cen-
tro de Estudos e da Clínica
no setor profissional, social
e econômico da cidade de

Valença.
No encontro, esteve tam-

bém presentes, o Vice-pre-
feito, Hélio Suzano; a Secre-
tária de Administração, De-
nise Souza, o Presidente da
ACIVA, Luis Henrique, o
empresário, Everton Matos
e a Professora Dra. Flávia
Abruzzini.

Deputado anuncia verba para Agricultura de Porto Real
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Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

AVISOS DE JULGAMENTO DE RECURSO
PREGÃO ELETRÔNICO N.104/2021

OBJETO: AQUISIÇÃO DE VEÍCULO NOVO DE CARGA CHASSI CABINE
SIMPLES. A Pregoeira comunica aos interessados no Pregão Presencial
supracitado, da DECISÃO proferida pelo Exmo. Sr. Secretário Municipal de
Saúde, face ao RECURSO INTERPOSTO pelas licitante TRANSFUTURO
COMÉRCIO DE VEÍCULOS LTDA, que decidiu  IMPROCEDÊNCIA.

Érika Ribeiro Barbosa
Pregoeira

PREGÃO ELETRÔNICO N.127/2021
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM SERVIÇO
MÉDICO DOMICILIAR (HOME CARE). A Pregoeira comunica aos
interessados no Pregão supracitado, da DECISÃO proferida pelo Exmo. Sr.
Secretário Municipal de Saúde, face ao recurso interposto pela licitante LRV
SERVIÇOS DE SAÚDE LTDA, que decidiu  pela PROCEDENCIA do mesmo
e quanto ao recurso apresentado pela licitante MED SAÚDE SERVIÇOS DE
INTERNAÇÕES DOMICILIARES LTDA que decidiu  pela IMPROCEDENCIA
do mesmo.

Thaís da Silva Miranda
Pregoeira

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
PREFEITURA MUNICIPAL DE QUATIS
SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 0077/2021

OBJETO:CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALZIADA EM
RECARGA DE BOTIJÃO DE GÁS GLP P13 E P45
OS PARTICIPANTES serão credenciados às 14:00 horas.
AS PROPOSTAS serão autenticadas e abertas no dia 25 de agosto de
2021, às 14:00 horas.
Edital disponível para download em transparencia.quatis.rj.gov.br ou obtido
presencialmente na sede da Prefeitura Municipal de Quatis, mediante a
apresentação de um toner compatível com impressora Brother DCP-
8152DN.

Quatis, 09 de agosto de 2021.
Rita de Cássia Oliveira Galdino Martins - Pregoeira

Serviço Autônomo de Água e Esgoto de Volta Redonda - RJ
Av. Lucas Evangelista nº 643 - Aterrado -  Volta Redonda

SERVIÇO AUTÔNOMO DE
ÁGUA E ESGOTO DE VOLTA REDONDA/RJ

RESPOSTA À IMPUGNAÇÃO AO EDITAL: Em referência ao
Processo n.º 0383/2021 – Tomada de Preços n.º 003/2021, cujo
objeto é a Substituição de rede de água portável DN 400 mm
de ferro dúctil – Ponte Murilo C. Santos, foi recebida a
IMPUGNAÇÃO ao Edital interposta pela empresa CGAX
CONSTRUÇÕES LTDA.

DA ANÁLISE DA IMPUGNAÇÃO: Parecer da Gerência Técnica:
“em referência ao código 90777, para utilização da mão-de-obra do
engenheiro civil necessitaremos apenas de 5,5 horas, que totaliza
um valor de R$ 614,35. Este valor implica no custo mensal do referido
profissional na ordem de R$ 24.574,00 que está dentro do valor de
mercado; No tocante aos códigos 19.004.0006-C (caminhão com
carroceria fixa) e 19.004.0085-C (guindauto com carga máxima de
10,5 ton.) referem-se ao aluguel de um caminhão “munck”, os valores
unitários somados totalizam R$ 268,68/hora. Em pesquisa de
mercado obtivemos um valor de R$ 130,00/hora para o aluguel do
mesmo caminhão “munck”, portanto o valor orçado na planilha do
SAAE/VR está acima do valor de mercado; Com relação ao item
19.004.0100-C (plataforma pantográfica), apuramos que o valor de
mercado está acima do valor tabelado pela EMOP.”.

CONCLUSÃO: À Comissão Permanente de Licitação em
cumprimento ao §1º do Art. 41 da Lei Federal n.º 8.666/93 e suas
alterações, encaminhou ao Sr. Diretor Executivo a impugnação
apresentada para deliberação. Após pareceres da Gerência
Técnica e Gerência Jurídica opinando pela realização de pesquisa
de mercado referente aos códigos 19.004.0006-C, 19.004.0085-
C e 19.004.0100-C, para retificação do preço indicado na Planilha
de Obras, o Diretor Executivo acatou parcialmente a impugnação
interposta. A nova data para abertura do certame será publicada
posteriormente após as devidas alterações.

06 de agosto de 2021.

Soraya Gouvêa Loçasso – Matr. 13.650
Presidente da Comissão Permanente de Licitação

Ebamag Armazéns Gerais Logística Ltda.
CNPJ: 03.132.620/0001-72

Concessão de Licença de Operação

Ebamag Armazéns Gerais Logística Ltda., torna público que recebeu da
Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável –
S.M.M.A.D.S., de acordo com o Decreto Estadual nº. 44.820 de Junho de
2014 , e atribuições conferidas pela Lei Complementar nº. 140 de dezem-
bro de 2011 e pela Resolução CONEMA nº. 42 de agosto de 2012, a Licen-
ça de Operação – LO nº. 00004103, com validade até 27 de julho de 2026.
Esta licença restringe-se para atividade de Estocagem de Produtos Quí-
micos, a serem realizados na Rodovia Presidente Dutra, nº. 202, KM
268, São Luiz, Barra Mansa/RJ.
Processo Administrativo de Licenciamento Ambiental nº. 17073/2019-0

POSTO DE COMBUSTIVEL GUSTAVO LIRA LTDA
CNPJ/CPF:  37.707.410/0001-87

Concessão de Licença

POSTO DE COMBUSTIVEL GUSTAVO LIRA LTDA, torna público que re-
cebeu da Secretaria Municipal de Meio Ambiente – SMMA, conforme as
atribuições que lhe foram concedidas pelo Decreto nº 40.980 de 15 de
outubro de 2007 e Convênio assinado entre o Estado do Rio de Janeiro e
este Município em 16 de janeiro de 2008, a Licença Municipal de Opera-
ção – LMO nº 068 – 08/2021, com validade até 09 de agosto de 2026.
A REALIZAR ATIVIDADE DE POSTO DE ABASTECIMENTO DE COM-
BUSTIVEL LIQUIDOS PARA VEICULOS AUTOMOTORES: GASOLINA
ADTIVIDADA, GASOLINA COMUM, ETANOL, DIESEL S10 E SERVI-
ÇOS DE TROCA E OLEO. Endereço: Rua Gustavo Lira, n  128, São
João – Volta Redonda/RJ PROCESSO N  MA 0097 – 03/2021.

Volta Redonda

A força-tarefa da prefei-
tura de Volta Redonda, cri-
ada para fiscalizar as ativi-
dades econômicas e as me-
didas de saúde durante a
pandemia de Covid-19, fe-
chou três comércios duran-
te atuação no último fim de
semana. No período entre
sexta-feira (6) e domingo
(8), os agentes ainda autua-
ram e notificaram outros
estabelecimentos.

De acordo com a pasta
responsável pela fiscaliza-
ção, na sexta-feira, dia 6, a
força-tarefa percorreu os
bairros Aterrado, Sessenta,
Colina, Laranjal, Retiro,
Bom Jesus, Volta Grande IV.
Na ocasião, foram fiscaliza-
dos nove estabelecimentos,
sendo emitidas duas notifi-
cações e uma autuação.

Durante o sábado (7), as
equipes fecharam três ba-
res: dois no Ilha Parque,
por apresentarem aglome-
ração, além de outras irre-
gularidades; e um no bair-
ro Santo Agostinho, por
não cumprir normas e o
mesmo já havia sido inter-

FIM DE SEMANA

Força-tarefa fecha três
comércios em Volta Redonda

Agentes flagraram aglomeração e outras irregularidades durante a fiscalização
Divulgação Secom/PMVR

Sul Fluminense

O cor po de Gabriel
dos Santos, de 19 anos,
foi sepultado às 14h de
ontem, dia 9, no Cemité-
rio Portal da Saudade,
em Volta Redonda. Já o
corpo da namorada dele,
a estudante de Educação
Física,  Richelly Costa
Temponi Reis, de 22 anos,
foi enterrado no mesmo
cemitério,  no domingo

Angra dos Reis

No domingo (08), du-
rante patrulhamento com
objetivo de averiguar de-
núncias de tráfico de dro-
gas encaminhadas pelo
Disque Denúncia Angra
(0300 253 1177), policiais
militares apreenderam
pelo menos 18 tiras de
maconha e 19 pinos de co-
caína na Banqueta, em
Angra dos Reis.

Porto Real

Um homem de 24 anos
sofreu queda de motocicle-
ta na madrugada desta se-
gunda-feira (9), na altura
do km 291 da Dutra, em
Porto Real, sentido São
Paulo.

De acordo com a Polícia
Rodoviária Federal, o mo-
tociclista, que conduzia
uma Kasinski/comet 250r,
vermelha, com placa do
Rio de Janeiro, foi encon-
trado por agentes da 7ª
DEL PRF em ronda de Po-
liciamento Ostensivo Dinâ-
mico, com ferimentos gra-
ves, após colidir contra a
mureta central da rodovia.

Ainda de acordo com os
agentes, foi verificado que,
além de a vítima não pos-
suir Carteira Nacional de
Habilitação (CNH), foi
constatado que o veículo
possui o licenciamento
vencido. O motociclista foi
encaminhado ao Hospital
de Emergência de Resende
e não há informações so-
bre seu estado de saúde.

Foram aplicadas as de-
vidas multas de trânsito,
no valor total de R$
1.173,87. ”A motocicleta foi
removida para o pátio”,
disse um policial.

Entre sexta-feira (6) e domingo (8) os agentes autuaram e notificaram
outros estabelecimentos

ditado em ocasião anterior.
No total foram fiscalizados
24 estabelecimentos distri-
buídos pelos bairros Ilha
Parque, Vila Mury, Monte
Castelo, Santo Agostinho,
Retiro, Monte Castelo, Jar-
dim Amália, Morada da Co-
lina, Aterrado e Colina.

As equipes, compostas
pela Guarda Municipal e
Secretaria Municipal de
Fazenda (SMF), com auxí-
lio da Polícia Militar e

Corpo de Bombeiros, fe-
charam a atuação de fim
semana, fiscalizando 17 co-
mércios nos bairros Pinto
da Serra, Jardim Tiraden-
tes, Vila Rica, 249, Monte
Castelo e Colina, sendo
promovidas rondas na pra-
ça da Morada da Colina e
na rotatória do bairro Vila
Rica. Os agentes autuaram
um estabelecimento e noti-
ficou outros dois, segundo
a prefeitura.

Três Rios

Um adolescente de 16

(8).  Eles foram vítimas
de um acidente de trânsi-
to em Pinheiral.

O casal estava em um
carro que capotou na ma-
drugada de domingo, na
Estrada do Olaria, que
liga Pinheiral ao distrito
de Vargem Alegre. A ter-
ceira vítima do acidente,
Matheus Toledo,  de 25
anos, foi levado para o
Hospital São João Batis-
ta, em Volta Redonda, e

teve alta ainda no domin-
go.

Gabriel  morreu na
noite de domingo (8) ,
também no Hospital São
João Batista, por não re-
sistir aos ferimentos. O
rapaz teve fratura no fê-
mur e traumatismo crâ-
nio-encefálico. Já Riche-
lly morreu no local do
acidente, ao ser projetada
para fora do veículo  em
que estava.

Motociclista sofre queda na Dutra em Porto Real
PRF

Motociclista foi encontrado com ferimentos graves, após colidir contra
a mureta central da rodovia

Policiais rodoviários fe-
derais detiveram, no iní-
cio da madrugada de sá-
bado, dia 7, um homem,
de 27 anos, que conduzia
um Jepp Renegade, com
placas de Barueri (SP),
sem Carteira Nacional de
Habilitação (CNH). O veí-
culo foi interceptado pelos
agentes na Via Dutra, Km
318, em Itatiaia.

O proprietário do veí-
culo, um homem de 33
anos, que estava no banco
do passageiro, confessou
que entregou a direção do
Jepp para o motorista de

PRF flagra motorista conduzindo
veículo sem habilitação

27. Por isso, ele foi detido
com base no artigo 310 do
Código de Trânsito Brasi-
leiro, por permitir, confiar
ou entregar à  direção de
veículo automotor a pes-
soa não habilitada.

A PRF aplicou multa
pela infração praticada,
no valor de R$ 1,7 mil. O
dono do veículo foi libera-
do, assim como o veículo,
após ele assinar um ter-
mo circunstanciado, com-
prometendo-se compare-
cer ao Juizado Especial
Criminal de Itatiaia,
quando for solicitado.

Jovem é detido por suspeita de
tráfico de drogas em Três Rios

anos foi detido pela Polí-
cia Militar na tarde de sá-
bado, dia 7, em Três Rios,
por suspeita de tráfico.
Durante a ação, registra-
da na 108º DP, 88 buchas
de maconha, um tablete
de 400g da mesma droga,
uma balança de precisão
e R$ 47 em espécie, foram
apreendidos.

Segundo a PM, uma
denúncia anônima dava
conta que suspeitos de
tráfico preparavam entor-
pecentes para venda na
Rua José Martins Taboa,
no bairro Vila Isabel. Du-
rante buscas, três suspei-
tos conseguiram fugir. A
Polícia Militar relatou
que apenas um suspeito
foi capturado e com ele,
parte do material apreen-
dido foi encontrado. Já o

tablete de maconha foi en-
contrado no local onde os
suspeitos fugiram, infor-
mou a PM. O jovem foi
autuado.

Mais drogas

Policiais militares do
38º Batalhão apreenderam
no domingo (08), grande
quantidade de maconha e
cocaína. Ao todo, foram
apreendidos 660 buchas
de maconha e 310 pinos
de cocaína, o que gerou
prejuízo de R$6.525 ao trá-
fico de drogas.

De acordo com a PM,
todo material foi encon-
trado enterrado em área
de mata na Rua José Peli-
ne, no bairro Boa União,
após denúncia anônima.
Ninguém foi preso.

Polícia Militar apreende
drogas na Banqueta

Segundo o Disque De-
núncia, PMs do 33º BPM,
lotados na Unidade de Po-
lícia de Proximidade
(UPP) do Parque Belém
informaram que, durante
diligências na localidade
conhecida como “Predi-
nhos da Banqueta”, avis-
taram uma pessoa em ati-
vidade suspeita com uma
sacola plástica na mão e,
durante a abordagem,
identificaram que em seu

interior havia material
entorpecente. Foi dada
voz de prisão e o suspeito
foi encaminhado junta-
mente com as drogas à
166ª DP, onde a ocorrência
foi registrada.

Desde o início do ano,
o Disque Denúncia de An-
gra dos Reis já recebeu
810 denúncias sobre ativi-
dades criminosas em todo
o município e pelo menos
305 foram sobre tráfico de
drogas. A população pode
continuar contribuindo
com as forças de seguran-
ça, denunciando qualquer
atividade ilegal através do
telefone 0300 253 1177
(custo de ligação local) ou
ainda pelo aplicativo “Dis-
que Denúncia RJ”. Em to-
dos os canais, o anonima-
to é garantido ao denunci-
ante.

Casal de namorados morre em
acidente de trânsito em Pinheiral
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AVISO DE EDITAL - PREGÃO PRESENCIAL Nº 026/2021
O Fundo Municipal de Saúde de Paraty torna público que será realizado no dia 24 de Agosto de
2021, às 10h00m no Departamento de Compras e Licitações da Secretaria Municipal de Saúde, o
Pregão Presencial nº 026/2021 – Registro de Preços que tem como objeto: REGISTRO DE PREÇOS
visando à aquisição de insumos odontológicos para atender o Centro de Especialidades
Odontológicas, pelo o período de 12 (doze) meses. O edital estará á disposição no seguinte link
186.237.171.226:8079/comprasedital .Esclarecimentos através do e-mail:
licitacao.saudeparaty@gmail.com.

PARATY, 09 DE AGOSTO DE 2021.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

AVISO DE EDITAL - PREGÃO PRESENCIAL Nº 027/2021
O Fundo Municipal de Saúde de Paraty torna público que será realizado no dia 25 de Agosto de
2021, às 10h00m no Departamento de Compras e Licitações da Secretaria Municipal de Saúde, o
Pregão Presencial nº 027/2021 – Registro de Preços que tem como objeto: REGISTRO DE PREÇOS
VISANDO À AQUISIÇÃO DE TIRAS, LANCETAS E APARELHOS COMPATÍVEIS PARA AFERI-
ÇÃO DE GLICEMIA CAPILAR, PARA ATENDER AS DEMANDAS DA ATENÇÃO BÁSICA DE
SAÚDE E PROCESSOS JUDICIAIS DE PACIENTES PORTADORES DE DIABETES DO MUNÍCIPIO
PELO PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES. O edital se encontra à disposição no site da Prefeitura
Municipal de Paraty: www.pmparaty.rj.gov.br. Esclarecimentos através do e-mail:
licitacao.saudeparaty@gmail.com ou da linha telefônica (24) 3371-1186.

PARATY, 09 DE AGOSTO DE 2021.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

AVISO DE EDITAL - PREGÃO PRESENCIAL Nº 028/2021
O Fundo Municipal de Saúde de Paraty torna público que será realizado no dia 26 de Agosto de
2021, às 10h00m no Departamento de Compras e Licitações da Secretaria Municipal de Saúde, o
Pregão Presencial nº 028/2021 – Registro de Preços que tem como objeto: Aquisição de equipa-
mento para realizar o teste da orelhinha, para atender ao Centro Integrado de Saúde (CIS). O
edital se encontra à disposição no site da Prefeitura Municipal de Paraty: www.pmparaty.rj.gov.br.
Esclarecimentos através do e-mail: licitacao.saudeparaty@gmail.com ou da linha telefônica (24)
3371-1186.

PARATY, 09 DE AGOSTO DE 2021.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

AVISO DE CHAMADA PÚBLICA Nº 02/2021
OBJETO: GENEROS ALIMENTÍCIOS DA AGRICULTURA FAMILIAR
PARA ALIMENTAÇÃO ESCOLAR.
Os interessados deverão entregar os envelopes no dia 31 de agosto de
2021, de 09:00 horas às 16:00 no Departamento de Licitações.
No dia 02 de setembro de 2021 às 14:00h, ocorrerá o julgamento das
propostas.
O Edital está disponível para download em transparencia.quatis.rj.gov.br
ou obtido presencialmente na sede da Prefeitura Municipal de Quatis.

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 0076/2021

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA
ANÁLISE FÍSICO-QUÍMICA E BACTERIOLÓGICA DA ÁGUA DO
MUNICÍPIO DE QUATIS/RJ E SEUS RESPECTIVOS DISTRITOS E
SUBDISTRITOS, E DO AFLUENTE E EFLUENTE DA ESTAÇÃO DE
TRATAMENTO DE ESGOTO.
OS PARTICIPANTES serão credenciados às 09:00 horas.
AS PROPOSTAS serão autenticadas e abertas no dia 30 de agosto de
2021, às 09:00 horas.
Edital disponível para download em transparencia.quatis.rj.gov.br ou obtido
presencialmente na sede da Prefeitura Municipal de Quatis, mediante a
apresentação de um toner compatível com impressora Brother DCP-
8152DN.

AVISO DE LICITAÇÃO DESERTA
PREGÃO PRESENCIAL Nº 020 - A/2021

OBJETO: Contratação de empresa especializada na prestação de
serviços de manutenção preventiva e corretiva, inclusive eventuais
substituições de peças em elevador instalado no prédio da Prefeitura
Municipal de Quatis-RJ, realizada no dia 09 de agosto de 2021 às 14h00,
foi considerada DESERTA face a ausência de licitantes na sessão pública.

Quatis, 09 de agosto de 2021.
IOHAN WENDER TEXEIRA DA SILVA - Pregoeiro

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
PREFEITURA MUNICIPAL DE QUATIS
SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO

JAGUAR E LAND ROVER BRASIL IMPORTAÇÃO E COMÉRCIO DE
VEÍCULOS LTDA

CNPJ: 10.313.717/0008-13
AUDITORIA AMBIENTAL

 A JAGUAR E LAND ROVER BRASIL IMPORTAÇÃO E COMÉRCIO DE
VEÍCULOS LTDA. torna público que entregou ao Instituto Estadual do
Ambiente – INEA, em 16/07/2021 o Relatório de Auditoria Ambiental de
Controle do ano de 2020, referente às atividades de fabricação de veí-
culos automotores, contemplando, especificamente, as etapas de mon-
tagem e acabamento final, sem processo de pintura, com capacidade de
24.000 veículos/ano, e informa que este estará à disposição para con-
sulta na Avenida Industrial Alda Bernardes de Faria e Silva, 1555, Distri-
to Industrial no Município de Itatiaia, no período de 20/08/2021 a 30/09/
2021, no horário das 8h às 16h. Informa, ainda, que o referido relatório
também estará disponível para consulta no endereço eletrônico
www.inea.rj.gov.br/biblioteca. (Processo E07/002.13576/2015).

Barra Mansa e Volta Redonda

A prefeitura de Barra
Mansa, por meio da Secreta-
ria de Saúde, dará continui-
dade ao plano de imunização
contra a Covid-19 nesta terça-
feira, 10. Pessoas com 30 anos
serão vacinadas no teatro, no
Parque da Cidade. Já pessoas
com a segunda dose agenda-
da, gestantes, puérperas e
lactantes até 24 meses serão
imunizadas em sistema dri-
ve-thru, no mesmo local.

O horário será dividido
em três, sendo de 8h às 12h
para os nascidos de janeiro a
abril, de 12h às 16h para os
nascidos de maio a agosto, e
de 15h às 18h para os nasci-
dos de setembro a dezembro.
Para receber a dose, é neces-
sária a apresentação de RG,
CPF e comprovante de resi-
dência nominal atualizado.

Ontem (9) foram imuni-
zadas com a primeira dose
pessoas de 31 anos, gestan-
tes, puérperas, lactantes de
até 24 meses, além das se-
gundas doses agendadas. O
secretário de Saúde Sérgio
Gomes falou do processo de
imunização na cidade. “Nos-
sa equipe foi treinada para
atender toda a população
com muito respeito e aten-
ção, além de cumprir com
total transparência o ato da
vacinação, mostrando todo o
processo”.

O secretário ainda lem-
brou da campanha ‘Carrinho
Solidário’, que acontece no
Parque da Cidade. “Pedimos
às pessoas que forem vacinar
que levem alimentos não pe-
recíveis para que possamos
doar para as pessoas que ne-
cessitam, em especial do nos-
so abrigo, que está cuidando
de pessoas em situação de
rua principalmente nesta
época de frio”, concluiu.

COVID-19

BM aplica hoje primeira dose
da vacina em pessoas de 30 anos

Moradores de 28 e 29 anos serão vacinados também nesta terça-feira em Volta Redonda

A vacinação contra a
Covid-19 desta terça-feira
(10) será voltada para mo-
radores de 28 e 29 anos,
em Volta Redonda. A apli-
cação da primeira dose
ocorrerá em drive-thru,
na Ilha São João, a partir
das 8h, segundo o prefeito
Antônio Francisco Neto.
Também haverá repesca-
gem para moradores de
outras idades que não
conseguiram se vacinar.

Já as segundas doses
serão aplicadas nos posts
de saúde (UBSFs e UBS)
para aqueles que estão
com a data agendada.

Felipe Vieira

Hoje também haverá aplicação da dose complementar em pessoas que estão agendadas

Em Volta Redonda vacinação acontece
em drive-thru na Ilha São João

Segundo dados da pre-
feitura, cerca de 76.473 mo-
radores já receberam as
duas doses do imunizante.

Boletim

Mais uma morte por
Covid-19 foi confirmada
em Volta Redonda, que
chegou ao total de 1.116
desde o início da pande-
mia.

De acordo com o bole-
tim epidemiológico, as ta-
xas de ocupação de leitos
da rede SUS estão em 20%
nos leitos clínicos e 21%
nos leitos de UTI. Já para

os leitos da rede privada
são 10% ocupados nos lei-
tos clínicos e 14% ocupa-
dos por pacientes inter-
nados por Covid- 19 nos
leitos de UTI.

A SES RJ (Secretaria
Estadual de Saúde do Rio
de Janeiro) classifica Vol-
ta Redonda na bandeira
amarela, que significa
que risco baixo de contra-
ir a doença do novo coro-
navírus. Até então, a ci-
dade estava na bandeira
laranja. Já foram aplica-
das mais de 229 mil doses
de vacinas contra a Co-
vid-19.

Resende

Nesta terça-feira e
quarta-feira, dias 10 e 11,
a população geral de 25
anos receberá a primeira
dose de vacinas contra a
Covid-19, em Resende. A
imunização ocorrerá em
postos de saúde e também
no drive-thru, na Área de
Exposições.

Nesta terça-feira, dia
10, acontece a vacinação
para pessoas a partir de
25 anos, que residem em
bairros que possuem a co-
bertura da Estratégia Saú-
de da Família (postos de
saúde). Este grupo poderá
comparecer ao seu posto
de saúde de referência,
sem necessidade de agen-
damento. A vacinação
acontecerá pela manhã no

Barra Mansa

Nesta segunda-feira, 09, o
Serviço Autônomo de Água e
Esgoto de Barra Mansa
(Saae-BM) realizou trabalhos
de limpeza no município. O
intuito da ação, que acontece
diariamente, é manter o am-
biente urbano limpo, preser-
var o meio ambiente, propi-
ciar qualidade de vida à po-
pulação e evitar a prolifera-
ção de doenças.

Inicialmente, os bairros
Getúlio Vargas, Parque Inde-
pendência, Jardim América,
Morada Verde, Colônia Santo
Antônio, Jardim Primavera e
Barbará foram contemplados
com o serviço de roçada, ca-
pina e raspagem de calçadas
e sarjetas.

Ademais, para recolher
materiais pesados como mó-
veis usados, madeira, vegeta-
ção cortada, entulho de lim-
peza de ruas, e outros, o ca-
minhão da coleta de volumo-
sos passou pelo São Domin-
gos, ETA Nova, Barbará,
Saudade, Jardim Primavera
e Jardim América.

Já no bairro São Domin-
gos a equipe de limpeza reti-
rou os resíduos de lama, ter-
ra e de entulho que causamResende vacina população de 25 anos nesta semana

período de 8h às 12h. Este
público deve apresentar os
seguintes documentos:
identidade com foto, CPF,
cartão do SUS e compro-
vante de residência.

Vacinação de amanhã

Já na quarta-feira, dia
11, a prefeitura de Resen-
de prepara uma campanha
em drive-thru, na Área de
Exposições, de 9h às 13h,
para os moradores a par-
tir de 25 anos, que resi-
dem fora da área de cober-
tura da Estratégia Saúde
da Família e se cadastra-
ram através do site da
Prefeitura.

Agendamento

A vacinação em drive-

thru será destinada para
pessoas que receberam a
ligação da prefeitura de
Resende, confirmando o
dia e o horário da vaci-
nação.

- Nesta semana conse-
guimos igualar as idades
do público, na terça-feira
com a vacinação em pos-
tos de saúde para mora-
dores de bairro com co-
bertura da ESF e em dri-
ve-thru para os que resi-
dem fora da cobertura.
Lembrando que as equi-
pes da Secretaria Munici-
pal de Saúde irão ligar
para as pessoas cadastra-
das no site para confir-
mar o horário da vacina.
É importante ficar atento
às ligações telefônicas
nos próximos dias. Novas
ações vão depender da

chegada de novas doses
para o nosso município –
frisou o prefeito Diogo
Balieiro Diniz.

Cadastramento

O cadastramento para
a vacinação continua
para a população a partir
de 25 anos, residentes em
bairros de fora da área de
cobertura da ESF (postos
de saúde) no site da pre-
feitura. O cadastro é feito
através do banner “Cadas-
tre-se aqui para vacinar
contra Covid-19”, envian-
do os dados pessoais.
Após envio dos dados, é
necessário aguardar a li-
gação da Secretaria Muni-
cipal de Saúde, confir-
mando o agendamento da
vacina.

Serviços de limpeza são
realizados pelo Saae

congestionamento nas mar-
gens dos caminhos. No Para-
íso de Baixo, a fim de preve-
nir alagamentos e enchentes,
a equipe sanitizou o córrego
do bairro.

Por fim, a área do Parque
da Cidade recebeu a limpeza
dos banheiros químicos,
além de varrição, coleta de
resíduos, higienização, repo-
sição de água e de desinfe-
tante.

O coordenador de Resídu-
os Sólidos do Saae-BM, Jack-
son Rabelo, falou sobre o tra-
balho realizado pela autar-
quia. “Esses serviços são vi-
tais para a manutenção da
limpeza e a preservação da
saúde pública, pois evita a
proliferação de vetores,
como ratos, baratas e mos-
cas, e impede o entupimen-
to do sistema de drenagem
que evita alagamentos e
até enchentes. Apesar do
nosso empenho, os mora-
dores precisam cooperar
com o trabalho executado
pelos agentes e não jogar
lixo pelas ruas e calçadas,
mas sim descartá-los devi-
damente ensacados nos
dias e horários de coleta,
mantendo as calçadas lim-
pas”.

Divulgação

Trabalho realizado pela Coordenadoria de Resíduos Sólidos beneficia
todos os bairros da cidade

Luminárias antigas são
substituídas por novas de LED

Volta Redonda

Ontem (9) a prefeitura de
Volta Redonda iniciou a im-
plantação do projeto de ilu-
minação de lâmpadas de
LED. As primeiras luminári-
as foram trocadas na Vila
Santa Cecília e à noite os
equipamentos foram testa-
dos. Em seguida, as substi-
tuições avançarão aos de-
mais centros comerciais
(Aterrado, Retiro e Amaral
Peixoto) e por último chega-
rão aos outros bairros.

O projeto consiste na tro-
ca de lâmpadas de vapor de
sódio e metálica pelas de
LED, que tem maior qualida-
de e são mais econômicas. A
estimativa é que com as lâm-
padas de LED haja uma redu-
ção de gastos mensal no va-
lor de R$ 780.238,94 aos cofres
públicos; além do aumento da
nitidez e segurança.

De forma experimental, a
prefeitura realizou em maio
a substituição de luminárias
em alguns pontos da cidade,
e agora, com o fim do pro-
cesso de licitação, deu início

à primeira etapa do projeto
de eficiência energética. Ao
todo, 2.117 lâmpadas serão
trocadas. A segunda fase
será com verba do governo
estadual, fazendo a troca de
aproximadamente 26 mil
pontos de luz.

As trocas de lâmpadas co-
meçaram pela Vila Santa Ce-
cília, atendendo as Ruas 12,
14, 16, 21, 31, 33, 41 e 41 C,
Praça Brasil e o entorno,
como o Mercado Popular e
transversais. Avenidas dos
Trabalhadores, Nelson Gon-
çalves, Viaduto JK, Avenida
Amaral Peixoto e Rua Gusta-
vo Lira, (Centro); Avenidas
Lucas Evangelista, Sete de
Setembro, Paulo de Frontin,
Pontes Dr. Murilo César dos
Santos, Dom Waldir Calhei-
ros e Pequetito Amorim
(Aterrado); Beira-Rio, Aveni-
da Sávio Gama e Antônio de
Almeida (Retiro); e Via Sér-
gio Braga, que liga Volta Re-
donda a Barra Mansa, são
outros locais que receberão o
serviço. A ordem pode ser al-
terada, de acordo com neces-
sidade do projeto.
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Zig-Zag
*A Associação Brasileira de Bares e Restaurantes –

Abrasel – realizará de modo online e gratuito esta se-
mana de quarta-feira a sexta-feira, o 33º Congresso
Abrasel, que é o maior evento do segmento de alimen-
tação fora do lar do Brasil e que nesta edição contará
com mais 70 renomados palestrantes, representantes de
importantes empresas com atuações diretamente liga-
das ao setor.

*Também palestrarão no Congresso membros de ór-
gãos do governo federal como: o Presidente do Banco
Central – Roberto Campos Neto – que fará uma palestra
com o tema: “Agenda BC+: impactos na competitividade
dos pequenos negócios”, o Chefe adjunto do Departa-
mento de Competição e de Estrutura do Mercado Fi-
nanceiro do Banco Central – Carlos Brant – com a pa-
lestra “O Pix como ferramenta para seu negócio” e o
Secretário do Ministério do Trabalho da Economia –
Bruno Dalcomo – que apresentará a palestra: “Melho-
rando as regras trabalhistas”.

*Este encontro também será uma grande oportuni-
dade para empreendedores do segmento ampliarem os
seus conhecimentos e network, pois acontecerão virtu-
almente fóruns, painéis e debates com os principais lí-
deres empresariais e da gastronomia do país, aulas-sho-
ws com renomados chefs gastronômicos, feiras de negó-
cios onde os participantes poderão acessar com um cli-
que os estandes e interagir com os fornecedores de pro-
dutos / serviços e vendedores.

*O Presidente da Regional da Abrasel no Sul Flumi-
nense – José Fardim – estará em Brasília - DF repre-
sentando os empresários do seguimento da região no
evento de abertura do Congresso que será presencial e
restrito a poucos convidados por conta dos protocolos
sanitários exigidos pelo governo local devido a Pande-
mia do Covid-19.

*Fardim convidou os empresários da região a faze-
rem as suas inscrições e participarem do Congresso,
que de acordo com ele é uma grande oportunidade de
absorção de conhecimentos e melhor entendimento da
nova realidade do setor neste período de reabertura e
retomada do crescimento da economia.

*”Convido você que é dono de bar, restaurante, pi-
zzaria, lanchonete, cafeteria, food truck e outros esta-
belecimentos do seguimento de alimentação fora do
lar de todas as cidades do nosso Sul Fluminense, a fa-
zer a sua inscrição no Congresso Abrasel, que é um
evento muito especial que reunirá grandes lideres do
nosso setor que abordarão assuntos e apresentarão in-
formações muito úteis para ajudar o seu estabeleci-
mento a crescer neste novo momento que vivemos. Se
inscreva, participe, pois lhe garanto valerá muito a
pena”, convidou Fardim.

*As inscrições para o 33º Congresso Abrasel podem
ser feitas pelo site: https://congressoabrasel.com.br/

Carteira
Aberta

*De acordo com dados divulgados pelo jornal Daily
Mail, homens entre 16 e 24 anos estão gastando mais
e o percentual chega a 15%.

*Os pesquisadores descobriram que homens de to-
das as idades passaram a consumir mais, menos os
com idade superior a 45 anos, que ainda se mostram
resistentes em por as mãos no bolso para comprar os
acessórios.

*Em geral, as mulheres ainda compram mais pa-
res, cerca de quatro a mais por ano do que os ho-
mens.

*Mas eles investem em modelos caros e tendem a
comprar itens de grife.

*Muitos disseram que apenas consomem pares de
marcas reconhecidas.

*Além dos sapatos, os homens afirmaram que an-
dam comprando mais roupas também e a pesquisa
aponta que a atividade cresceu 5% no último ano.

Début
*A coluna publica hoje alguns cliques da festa que

Max Mauro Moura e a arquiteta Juliana Pereira Pi-
res Moura, realizaram em torno do début da filha Ma-
ria Eduarda (minha afilhada).

*Bastante restrita, reunindo apenas familiares e al-
guns amigos da debutante.

*Fora dos padrões clássicos Maria Eduarda dese-
jou um momento bem descontraído e que a levasse
para a despedida de sua infância.

*Seu pedido foi realizado, a festa aconteceu no Ki-
fulia.

*Diga muito alegre e divertido, intercalado pelos
seus brinquedos e com um ótimo serviço de coquetel.

*Maria Eduarda usou belo despojado e descontraí-
do vestido do Ateliê Ana Heckert.

Sala Vip
*Maria do Carmo Hayashi trocando de idade hoje.
*Ganha os primeiros abraços e beijos de seu ama-

do, o empresário Ademar Hayashi.
*O empresário Márcio Kleber de Moraes, desper-

tando hoje com sua mais nova idade.
*Ganha os primeiros abraços e beijos, de sua bem

amada, a empresária do mundo fashion, Rosália Vidi-
gal de Moraes.

*Depois dos filhos, nora, genro e netos, além dos
demais familiares, clientes e muitos amigos.

*Outros queridos aniversariantes do dia: Nelsinho
Kruschewsky Gonçalves; Eduardo Brito; Aline Viana
Xavier; Felipe Rayes; Márcia Dantas; Ana Paula Buza-
carini;  Marcelle Leonel; Gisele Braga; Bruno Carva-
lho; Eduardo Brito; Carol Braga.

A debutante Maria Eduarda entre seus pais, Max Mauro e a
arquiteta Juliana Pereira Pires Moura e o irmão Max Vinicius
Moura

Maria Eduarda ladeada pelo tio Jefte Castro e este colunista, seu
padrinho

A aniversariante entre suas tias Letícia Pires e a engenheira Adriana
Duque Pires (madrinha) e sua mãe Juliana Pereira Pires Moura

Maria Eduarda entre os avós Jussara Pereira Pires e Geraldo
Duque Pires

Maria Eduarda entre os amigos Gabriel Figueiredo, Clara Melo,
Milene Victória, Maria Clara Loureiro, Arthur dos Reis.

Maria Eduarda entre seus familiares após o tradicional ‘Parabéns pra
você’ numa data tão especial seus 15 anos

Fotos:  Gabriela Freitas
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 07/2021
CONCURSO PÚBLICO - Nº 01/2018

O Prefeito do Município de Porto Real, Estado do Rio de Janeiro, no uso de suas atribuições legais e conside-
rando a homologação final dos resultados do Concurso Público nº 01/2018;

CONVOCA os candidatos relacionados no Anexo deste edital para comparecer no Departamento de Recur-
sos Humanos da Prefeitura Municipal de Porto Real, localizado na Rua Hilário Ettore nº 442, Centro, Porto
Real/RJ, no prazo máximo de 30 (trinta) dias, a partir da publicação do presente edital, para apresentar os
documentos relacionados no item 12.10 do Edital nº 01/2018, de segunda à sexta-feira (exceto feriados e
pontos facultativos), no período das 9:00 às 12:00 e das 13:30 às 16:30.

O prazo determinado acima fica automaticamente prorrogado para o primeiro dia útil caso termine em fim de
semana, feriado ou ponto facultativo.

Na ocasião os candidatos serão encaminhados para o Departamento de Medicina do Trabalho para
agendamento de exames médicos admissionais para verificação da capacidade laboral para os cargos que
concorrem.

O descumprimento dos prazos estabelecidos neste Edital de Convocação e nas demais normas do certame
acarretará na exclusão do candidato do concurso.

Demais convocações serão realizadas conforme demanda desta Municipalidade.

Porto Real, 10 de Agosto de 2021.
Alexandre Augustus Serfiotis

Prefeito

Volta Redonda

Equipes do Serviço Au-
tônomo de Água e Esgoto
de Volta Redonda (Saae-VR)
estão realizando um reparo
emergencial em tubulação
de água, na rede de 400mm
que abastece os bairros
Água Limpa, Dom Bosco,
Nova Primavera, Parque do
Contorno, Santo Agostinho
e Vila Americana, nesta
terça-feira (10). Por se tra-
tar de uma das principais
adutoras do Sistema de Dis-
tribuição de Água Potável,
poderá haver falta de abas-
tecimento nos bairros cita-
dos.

O serviço será iniciado
às 7h e a previsão de térmi-
no é até as 17h. Após a con-
clusão do reparo, o abaste-
cimento será retomado,
com previsão de normaliza-
ção em até 24 horas.

O Saae-VR pede à popu-
lação que faça o consumo
racional de água.

Saae-VR realiza reparo
 emergencial em tubulação de água

Seis bairros poderão registrar falta de abastecimento nas próximas horas
Fachada do Saae - Paulo Dimas

Volta Redonda

 A primeira etapa do
projeto “Corredor Cultural
Urbano” realizado no viadu-
to Nossa Senhora das Gra-
ças, que liga o Centro ao
bairro Aterrado, foi concluí-
do neste final de semana.

Na obra realizada pela
Prefeitura de Volta Redon-
da, por meio da Secretaria
Municipal de Cultura
(SMC), a pintura superior
da passarela de pedestres
foi concluída pelo artista
visual Roberto Tommy, ten-
do como convidado especial
o artista Hayala Garcia.

O artista Tommy teve
sua proposta selecionada
através do Chamamento
Público da secretaria Muni-
cipal de Cultura. A obra
consistiu em um graffiti
que coloriu 254 metros da
passarela mesclando cores
para retratar a natureza e
o voo do pássaro Arigó,
uma ave de migração sím-

Por se tratar de uma das principais adutoras do Sistema de Distribuição de Água Potável, poderá haver
falta de abastecimento nos bairros citados.

Angra dos Reis

A Enel Distribuição
Rio finalizou na última se-
mana a instalação do ge-
rador definitivo na região
do Abraão, localizada em
Ilha Grande, Angra dos
Reis, com o objetivo de
melhorar a qualidade do
fornecimento de energia
da localidade. O gerador
instalado tem capacidade
de 750 kVA, o suficiente
para manter o for neci-
mento de energia de 284
clientes.

“Estamos deixando um
legado de melhorias em
Ilha Grande,
com o obje-
tivo de me-
lhorar a
q u a l i d a d e
do for neci-
mento na re-
gião. Esta-
mos focando
e investindo
em tecnolo-
gia para mo-
der nizar e
digitalizar a
área. Impor-
tante desta- car que
todas as obras realizadas
foram pensadas de acordo
com o ambiente que temos
nesta região, uma área de
proteção ambiental”, co-
menta Marcio da Rocha,
Responsável por MV De-
sign e Permitting da Enel
Rio.

Além desse gerador, a
distribuidora concluiu em
maio a instalação do gera-
dor definitivo na Vila do
Provetá, com capacidade
de 500 kVA, o suficiente
para suprir o fornecimen-
to de 588 clientes. Todos
os dois geradores instala-

‘Corredor Cultural Urbano’ conclui primeira
etapa no Viaduto Nossa Senhora das Graças

bolo de Volta Redonda.

Passarela terá galeria de arte

O projeto Corredor Cul-
tural Urbano inclui ainda a
instalação de uma galeria
de arte dentro da passarela
onde serão inseridos 40 pai-
néis artísticos, o local ga-
nhará mais cor e ilumina-
ção. O secretário de Cultu-
ra de Volta Redonda, An-
derson de Souza, destacou
que o projeto ressignifica
os espaços públicos trans-
formando os locais em
equipamentos culturais
aproximando à cultura das
pessoas.

- O Corredor Cultural
Urbano faz parte da recupe-
ração e valorização do pa-
trimônio público através da
arte, sendo um dos objeti-
vos da administração atual.
Iremos agregar, além do
graffiti, poesia, música,
dança, cultura popular e o
teatro de rua. Em frente ao

Divulgação PMVR.

Resende

Desde junho deste ano a
Prefeitura de Resende, atra-

A pintura superior da passarela de pedestres foi concluída pelo artista
visual Roberto Tommy, tendo como convidado especial o artista
Hayala Garcia.

viaduto Nossa Senhora das
Graças tem a chaminé, um
patrimônio histórico da ci-
dade, e o que estamos reali-
zando é arte contemporâ-
nea. Estamos atrelando his-
tória e arte em seus diver-
sos significados democrati-

zando o acesso à Cultura
para todos - comentou o se-
cretário.

Anderson de Souza ainda
citou que outros espaços de
Volta Redonda estão sendo
mapeados para a inserção
de equipamentos culturais.

Resende oferece acompanhamento
especializado para recém-nascidos de alto risco

vés da Secretaria Municipal
de Saúde está disponibilizan-
do o serviço de acompanha-
mento multidisciplinar do

recém-nascido considerado
de alto risco, após a alta hos-
pitalar.

Também conhecido como

Follow-up, o acompanhamen-
to multidisciplinar é realiza-
do no Centro Municipal de
Reabilitação e Hidroterapia,
e tem como objetivo princi-
pal identificar, precocemente,
qualquer alteração no desen-
volvimento neuropsicomotor
do recém-nascido.

De acordo com a secreta-
ria de saúde, o recém-nasci-
do considerado de alto risco
ao ter alta hospitalar será
consultado pelo pediatra e
após a consulta será referen-
ciado para o Centro Munici-
pal de Reabilitação e Hidro-
terapia para que seja feito o
acompanhamento (Follow-
up).

Equipe multidisciplinar

O Follow-up é realizado
por uma equipe multidisci-
plinar formada por fisiotera-
peuta, fonoaudiólogo, psicó-
logo e assistente social. A
iniciativa é importante para
o diagnóstico precoce de
qualquer alteração no desen-
volvimento do bebê. Ações
educativas são realizadas
com os familiares e, se hou-
ver necessidade o bebê é di-
recionado para intervenção
terapêutica para estimular o
desenvolvimento global e
melhorar o prognóstico do
bebê.

O secretário de Saúde,
Tande Vieira relata que Re-
sende tem trabalhado para

garantir melhores atendi-
mentos à saúde pública, con-
templando toda a população
resendense.

Acompanhamento

O acompanhamento dos
bebês acontecerá até atingi-
rem a idade escolar para
que melhor avaliação cogni-
tiva e de aprendizado seja re-
alizada. Segundo a diretora
de Fisioterapia, Caroline
Afonso Camoleze o follow-up
acontecerá com a seguinte
periodicidade: até 1 ano de
idade cronológica será men-
salmente, de 1 a 2 anos de
idade cronológica será a
cada três meses e de 2 a 6
anos o acompanhamento
será feito a cada seis meses.

Reabilitação e hidroterapia

O Centro Municipal de
Reabilitação e Hidrotera-
pia funciona na Avenida
Marcílio Dias, n°700, bair-
ro Jardim Jalisco. Na uni-
dade também são ofereci-
dos atendimentos em di-
versas áreas da fisiotera-
pia, tais como: traumato-
ortopedia, pediatria, neu-
rologia, respiratória, acu-
puntura, fisioterapia pélvi-
ca e fisioterapia aquática;
bem como atendimento fo-
noaudiológico e psicológi-
co. O referido Centro con-
ta também com uma assis-
tente social. Todos os aten-
dimentos são realizados
mediante solicitação da
rede pública de saúde.

Raimundo Brasil(PMR)

O acompanhamento dos bebês acontecerá até atingirem a idade
escolar para que melhor avaliação cognitiva e de aprendizado seja
realizada

Enel instala gerador
definitivo na região do

Abraão, em Angra
dos são acionados remota-
mente quando há falta de
energia na região.

Modernização da rede elétrica

Vale lembrar que, no
ano passado, a companhia
finalizou uma série de
obras importantes na rede
elétrica da Ilha Grande. A
iniciativa contou com in-
vestimentos de cerca de
R$ 35 milhões e beneficiou
trechos significativos da
ilha, impactando, aproxi-
madamente, 2.600 clientes.
Entre as obras realizadas
estão a construção de 20

km de rede
elétrica. Em
2016, a dis-
t r i bu i d o r a
também fez
o lançamen-
to de 4,79
km de cabo
submarino
de distribui-
ção para o
fornecimen-
to de ener-
gia elétrica
à Ilha Gran-

de, com investimento de
R$ 20 milhões.

Os resultados de todos
esses investimentos já es-
tão sendo percebidos nos
indicadores de qualidade:
de julho de 2020 a junho
de 2021 foi possível iden-
tificar a redução de,
aproximadamente, 75%
no tempo médio das in-
terrupções de energia por
cliente (DEC) e 61% na
quantidade média de ve-
zes que os clientes ficam
sem energia (FEC), em
comparação com o mes-
mo período dos dois últi-
mos anos.

“Localidade recebeu
equipamento

permanente que será
acionado em casos
de contingências na
rede”, afirmou a Enel

Distribuição Rio
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Sul Fluminense

O Sine (Sistema Nacional
de Emprego) está oferecendo
vagas de emprego para di-
versas profissões, em Volta
Redonda, Porto Real e Resen-
de, nessa segunda-feira (09).
De acordo com a prefeitura
de Volta Redonda, as vagas
são para auxiliar de serviços
gerais, operador de caixa,
operadores de telemarketing,
e motorista Categoria CNH
B.

Os requisitos para as va-
gas de auxiliar de serviços
gerais e operador de caixa
são: vagas exclusivas para
Pcd (Pessoas com Deficiên-
cia), para ambos os sexos,
ensino médio incompleto e
não é necessária experiência
na função.

Já para vagas de opera-
dores de telemarketing, os
candidatos precisam ter
mais de 18 anos, ensino mé-
dio completo. E para moto-
rista categoria CNH B, o

VR, Resende e Porto Real
 oferecem vagas de emprego
Currículos podem ser entreges nos Sines dos municípios ou cadastrados nos sites

candidato precisa de ensino
fundamental completo.

Os interessados devem le-
var RG, CPF, título de eleitor,
CTPS e Certificado de Reser-
vista para se inscrever no
Sine, além de entregar o cur-
rículo atualizado no Sine –
Subprefeitura do Retiro – ou
acessar o App Sine Fácil.

Resende

Já o posto municipal do
Sine de Resende  oferece va-
gas de emprego para várias
profissões. Os interessados
podem ir até o SINE Resen-
de munidos de currículo atu-
alizado e originais dos se-
guintes documentos: RG,
CPF, Carteira de Trabalho,
cartão do PIS e comprovante
de residência. O SINE Re-
sende fica na Rua Gulhot
Rodrigues, nº 257, Campos
Elíseos, e funciona de segun-
da a sexta-feira, das 8h30 às
16h30.

Mais informações sobre o

PMVR

Barra do Piraí e Volta Redonda

Os associados da Associ-
ação de Aposentados e Pen-
sionistas de Barra do Piraí
e adjacências comemora-
ram o Dia dos Pais, no pos-
to avançado do município.
A programação ocorreu na
manhã dessa segunda-feira,
09, e contou com diversas
atrações e prestação de ser-
viços.

Os associoados da AAP-
VR foram recepcionados
com música executada pelo
tecladista do Coral Alvora-
da, da Associação, Márcio
Silva Rodrigues. Também
lhes foi oferecido lanche,
teste de colesterol, aferição
de pressão arterial, oficinas
de jogos e fotos divertidas.

As comemorações de da-
tas especiais por parte da
Associação dos Aposenta-
dos e Pensionistas de Volta

Angra dos Reis

 A Prefeitura de Angra,
por meio da Secretaria de
Educação, publicou a abertu-
ra de um Processo Seletivo
Simplificado para a Contra-
tação Temporária de Docen-
tes II, ou seja, professores
que atuam do 6º ao 9º ano
do Ensino Fundamental. To-
das as informações estão no
Boletim Oficial nº 1.368, dis-
ponível no site institucional.

Vagas

Ao todo são oferecidas 25
vagas imediatas e cadastro
de reserva, distribuídas nas
seguintes disciplinas: Ciênci-
as (4), Educação Física (1),
Espanhol (5 + 1 PNE) Geo-
grafia (5 + 1 PNE), História
(1), Inglês (2), Matemática (3)
e Português (2).

Inscrições

As inscrições deverão ser

Cidades oferecem vagas para pessoas com deficiência

cadastro no SINE podem ser
obtidas pelo telefone: (24)
3360-6238 ou através do e-
mail sineresendevagas@g
mail.com.

As vagas são para: Aju-
dante de Obra, Armador, Au-
xiliar de Cozinha, Auxiliar
de Departamento Pessoal,
Bombeiro Hidráulico, Car-
pinteiro, Coordenador de
Restaurante/Ajudante de
Loja, Eletricista, Encarrega-
do de Obra, Farmacêutico,
Inspetor, Mecânico, Mecâni-
co de Auto, Mecânico de Re-
frigeração, Meio Oficial/Faz
Tudo, Montador de Móveis,
Motorista CNH E, Pedreiro,
Pintor Automotivo, Pintor de
Obras, Recepcionista, Solda-
dor e Vendedor Externo.

Porto Real

Em Porto Real, as vagas
são para amarrador, moto-
rista categoria D, eletricista
predial, atendente de lancho-
nete, e frentista.

Os candidatos devem en-
tregar currículo na sede do
Sine ou enviá-lo para o ende-

reço de e-mail sectrabalhoe-
rend apmpr@gmail.com com
a vaga de interesse especifi-

cada no assunto. Para mais
informações, basta ligar
para o telefone (24) 3353-4042.

Vassouras

A abertura oficial da se-
gunda edição do ProCap
(Programa de Capacitação
da Associação Brasileira da
Indústria de Hotéis do Esta-
do do Rio de Janeiro), acon-
teceu nessa segunda-feira
(09), às 15h, no Centro de
Convenções da Universidade
de Vassouras.  O evento se-
gue até o dia 15 de agosto e
objetiva promover a capaci-
tação, atualização, promoção
e venda do destino Vale do
Café e seus atrativos turísti-
cos às agências de viagens.

A iniciativa conta com o
comprometimento do CI-
TVALE (Conselho Regional
de Turismo do Vale do Café),
parceria da Fecomércio RJ e
apoio da SeTur-RJ, TurisRio,
secretarias de turismo dos
municípios integrantes do
Vale do Café, entidades pri-
vadas da região como a Sico-
mércio, CONTUR Valença,
COMTUR Vassouras, ACIVA,
ACIAV, ACIAP, C&VB, Uni-
versidade de Vassouras, CIE-
TH, ABAV-RJ, BITO, viações
útil, Bell TUR, a Pedro Antô-
nio Turismo e grande maio-
ria do segmento da hotelaria
e empresários locais.

Barra Mansa está presente
no evento

 
Segundo a superinten-

AAP-VR comemora Dia dos Pais
com associados de Barra do Piraí

Redonda já se tornaram
tradição e, segundo o presi-
dente da instituição, Ubira-
jara Vaz, servem para uma
maior integração entre os
funcionários e os associa-
dos.

- Esses momentos tam-
bém são muito importantes
para que mais pessoas co-
nheçam a nossa associação
e atraem mais associados.
Por isso, são dias, para nós,
muito especiais, principal-
mente porque podemos,
mesmo numa época, como
essa, de pandemia, levar
um pouco de alegria e ofe-
recer serviços aos que nos
visitam - afirmou Ubiraja-
ra.

Divulgação

Comemoração ocorreu na
manhã de ontem, no posto
avançado de Barra do Piraí

Segunda edição do ProCap fomenta
turismo na Região do Vale do Café

dente da ABIH-RJ (Associ-
ação Hotéis do Rio de Ja-
neiro), Theresa Jansen, a
entidade tem trabalhado
para fomentar o turismo
em todas as regiões e mu-
nicípios indutores da ati-
vidade no estado.

- O nosso segmento me-
rece essa retomada de for-
ma estruturada e com a
união da iniciativa priva-
da e do Poder Público. O
ProCap visa atingir não
somente a promoção e
venda de  destinos, mas,
acima de tudo, fazer a eco-
nomia local crescer, geran-
do empregos através das
atividades correlacionadas
- disse.

A proposta do encontro
é realizar uma aproxima-
ção entre as atrações lo-
cais e os principais repre-
sentantes do segmento
operador alcançando, con-
sequentemente, os visitan-
tes potenciais.

A coordenadora de Tu-
rismo da Prefeitura e tam-
bém presidente da Instân-
cia de Governança Regio-
nal   CitVale (Vale do
Café), Bhela Santos, parti-
cipou do evento.

- A IGR CitVale, que re-
úne 15 municípios da re-
gião está atuando como
coorganizadora do evento,
mostrando a importância
da retomada das ativida-

des turísticas, com segu-
rança e seguindo todos os
protocolos determinados
pelos órgãos de Saúde,
ainda neste período de
pandemia. A primeira
dose da vacinação anti Co-
vid em grande parte dos
municípios já atingiu a
faixa etária dos 30 anos.
Se trabalharmos com os
cuidados e proteção neces-
sárias é possível mostrar
as potencialidades e atrati-
vos de cada cidade - desta-
cou, Bhela.

Bhela Santos ainda
acrescentou que Barra
Mansa tem um turismo
atraente e diversificado.

- Para a rodada de ne-
gócios, trouxemos o arte-
sanato confeccionado pe-
los alunos do
Centro Municipal de
Atendimento Educacional
Especializado. São peças
produzidas a partir de
botões, linhas, reciclados,
bijuterias que foram des-
cartadas, entre outros, e
que foram transformadas
em belíssimas exclusivida-
des - finalizou Bhela. 

O evento também con-
tou com a participação de
prefeitos da região, depu-
tados estaduais, represen-
tantes de outras cidades
do Vale do Café, grandes
agências de turismo da ca-
pital e  influenciadores di-

gitais. A iniciativa conta
com o total comprometi-
mento do CITVALE (Con-
selho Regional de Turismo
do Vale do Café), parceria
da Fecomércio RJ e apoio
da SeTur-RJ, TurisRio, se-
cretarias de turismo dos
municípios integrantes do
Vale do Café, entidades
privadas da região como a
Sicomércio, CONTUR Va-
lença, COMTUR Vassou-
ras, ACIVA, ACIAV, ACIAP,
C&VB, Universidade de
Vassouras, CIETH, ABAV-
RJ, BITO, viações útil,
Bell TUR, a Pedro Antônio
Turismo e grande maioria
do segmento da hotelaria
e empresários locais.

No roteiro turístico
previsto durante o Procap
Vale do Café, selecionado
pelos parceiros, os convi-
dados visitarão os princi-
pais atrativos culturais,
naturais, comerciais e gas-
tronômicos das cidades de
Vassouras, Rio das Flores,
Valença, Conservatória,
Barra Mansa, Piraí, Enge-
nheiro Paulo de Frontin e
Miguel Pereira.

Em Barra Mansa, a pro-
gramação  acontece dia 13
e inclui as Fazendas da
Posse, Cachoeira / Rochi-
nha para tour na destilaria
do Gin Amázzoni, além de
pernoite na Fazenda Santa-
na do Turvo.

Angra abre processo
seletivo para contratação

de Docentes II
feitas, presencialmente, entre
os dias 10 e 12 de agosto, na
Escola Municipal Prefeito
Francisco Pereira Rocha, no
Morro da Cruz, das 9h às
16h, mediante a apresenta-
ção de toda a documentação
solicitada no edital. A divul-
gação do resultado final será
no dia 24 de agosto, no Bole-
tim Oficial da Prefeitura de
Angra.

Remuneração

Os contratados terão
carga horária semanal de
20 horas e a remuneração
de R$ 3.239,06, podendo
atuar em qualquer unida-
de da rede pública munici-
pal de ensino, inclusive as
localizadas na Ilha Grande.

O processo seletivo se
dará por análise curricu-
lar, experiência profissio-
nal e terá validade de um
ano a partir da publicação
do edital, podendo ser
prorrogado.

Cidadãos de Angra dos
Reis inscritos no Cadastro
Único de Programas Soci-
ais (CadÚnico), com renda
familiar per capita igual
ou inferior a R$ 178, sem
vínculo empregatício no
momento e que não este-
jam recebendo Bolsa Fa-
mília e nem auxílio-emer-
gencial têm direito a rece-
ber o auxílio do programa
Supera RJ. A iniciativa é
do governo do estado e
está sendo implementada
pela prefeitura, desde o
mês passado. O programa
de assistência social é vol-
tado para pessoas em situ-
ação de vulnerabilidade
econômica, visando auxi-
liá-las no enfrentamento
da crise econômica ampli-
ada pela covid-19.

Também estão sendo
contemplados pelo Supera
RJ pessoas que ficaram
desempregadas em meio à
pandemia. O programa
consiste em um auxílio de
até R$ 300: o valor inicial é
de R$ 200 e pode ser acres-
cido de R$ 50 por filho, até
o máximo de dois filhos.
Sendo assim, os valores
são de R$ 250 para quem
tem um filho e R$ 300 para
quem tem dois filhos ou
mais. O pagamento é feito
por meio do cartão do pro-
grama. A previsão de re-
passe é até dezembro deste
ano, podendo ser prorroga-
do de acordo com a situa-
ção da pandemia.

O governo do estado
fez a identificação dos be-
neficiários e a prefeitura é

Supera RJ: beneficiários
devem retirar seus cartões

quem cuida da entrega
dos cartões em Angra. De
acordo com o setor, dos
1.700 cartões disponíveis
para pessoas identificadas
como beneficiárias no mu-
nicípio, apenas 160 cartões
foram retirados na secre-
taria até a semana passa-
da. Ou seja, muita gente
que tem direito ao recebi-
mento e já teve o cartão
emitido ainda não foi bus-
cá-lo.

O governo do estado
está fazendo contato com
os beneficiários por meio
de SMS. Porém, em virtu-
de de possíveis desatuali-
zações de cadastro e por
conta do grande número
de pessoas, é importante
que os moradores de An-
gra que entendam preen-
cher os requisitos aces-
sem o site do programa e
confirmem se são de fato
beneficiários. Confirmado
o direito ao auxílio, o lo-
cal para a retirada do car-
tão é a sede da Secretaria
de Desenvolvimento Soci-
al e Promoção da Cidada-
nia, que fica na praça
Guarda Marinha Gree-
nhalgh, 59, bairro São
Bento, de segunda a sexta-
feira, das 9h às 16h.

Mais informações so-
bre o recebimento do Su-
pera RJ podem ser obti-
das com a própria secreta-
ria pelo telefone (24) 3368-
7334 (atendimento das 9h
às 16h, de segunda a sex-
ta), com a Central de
Atendimento Supera RJ,
no 0800-071-7474.
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Nacional

Rio de Janeiro

A Primeira Turma Es-
pecializada do Tribunal Re-
gional Federal da 2ª Região
(TRF2) decidiu manter uma
das prisões preventivas a
que foi condenado o ex-go-
vernador do Rio de Janei-
ro, Sérgio Cabral. Os de-
sembargadores rejeitaram
recurso da defesa de Cabral
que pedia a suspensão da
prisão, decretada em 2017
no processo da Operação
Eficiência, que é desdobra-
mento da Lava Jato. O ex-
governador tem 20 conde-
nações e juntas as penas ul-
trapassam os 350 anos de
prisão.

Nessa ação, o ex-gover-
nador é acusado de corrup-
ção passiva, lavagem de di-
nheiro e evasão de divisas,

TRF mantém prisão preventiva
 de ex-governador Sérgio Cabral

Decisão responde à pedido da defesa relacionado à Operação Eficiência
praticadas em um esquema
de propinas para favorecer
o empresário Eike Batista.
Outras três prisões preven-
tivas estão em vigor contra
Cabral, uma pela Operação
Calicute, também da Justi-
ça Federal do Rio de Janei-
ro, uma na Justiça Federal
do Paraná e outra do Tri-
bunal de Justiça do Estado
do Rio de Janeiro.

Segundo o TRF2, a defe-
sa do ex-governador alegou
no pedido de suspensão da
prisão preventiva que ele
teria se oferecido para cola-
borar com as investigações
e que, por isso, não haveria
motivos para mantê-lo no
cárcere. Outros argumentos
foram o de que não haveria
risco de fuga, já que seu
passaporte está retido, e
que não oferecia risco à or-

dem pública por estar fora
do governo estadual desde
2014.

Para a relatora do pro-
cesso, a desembargadora fe-
deral Simone Schreiber, a
soltura de Cabral poderia,
sim, pôr em risco a ordem
pública, porque ele ainda
poderia exercer influência
política mesmo estando
afastado de mandatos eleti-
vos.

A magistrada destacou a
quantidade e a gravidade
das ações delituosas de que
Cabral é acusado e reiterou
que ele foi denunciado por
ocupar posição de lideran-
ça de uma “organização
criminosa de grande capa-
cidade de organização e
atuação”.

*As informações são da
Agência Brasil

Tomaz Silva

Ex-governador tem 20 condenações e juntas as penas ultrapassam os 350 anos de prisão

Brasília

A CPI ouve na próxima
quarta-feira, dia 11, o dire-
tor-executivo da farmacêuti-
ca Vitamedic, Jailton Batis-
ta. Ele deve falar sobre as
vendas do “kit covid”, um
conjunto de medicamentos
sem eficácia comprovada
contra o coronavírus. O de-
poimento está marcado
para as 9h30.

A Vitamedic foi alvo de
um requerimento de infor-
mações aprovado em junho
pela comissão. De acordo
com relatórios enviados à

Rio de Janeiro

O Estado do Rio de Ja-
neiro amplia em 366%, a
partir deste mês, a capaci-
dade do Laboratório Cen-
tral Noel Nutels (Lacen-RJ)
para a realização de exa-
mes de RT-PCR para os ví-
rus da Covid-19, Influenza
A e B, dengue, zika, chi-
kungunya, entre outros. O
aumento na produção será
possível com a chegada de
quatro novos equipamen-
tos, dois extratores automa-
tizados e dois termociclado-
res, doados pela Coordena-
ção Geral de Laboratório
de Saúde Pública (CGLAB),
órgão ligado ao Ministério
da Saúde (MS).

–  Esses aparelhos são
de extrema importância
para o cenário epidemioló-
gico atual. Eles vão nos
permitir testar mais pesso-
as com agilidade e, conse-
quentemente, chegarmos a
diagnósticos mais precisos,
especialmente no combate
à Covid-19 – destacou o se-
cretário de Estado de Saú-

São Paulo

O Procon-SP está pedin-
do explicações para 11 pla-
nos de saúde depois da de-
núncia de que os convênios
estariam exigindo autoriza-
ção do marido para a im-
plantação do método contra-
ceptivo DIU (dispositivo in-
trauterino) em mulheres ca-
sadas. Foram questionadas
as empresas Amil, Bradesco
Saúde, Central Nacional
Unimed, Notre Dame,
Omint, Porto Seguro Saúde,
Qsaúde, Sompo Saúde, Sul
América, Unimed Seguros e
Vision Med (Golden Cross).
O preenchimento de um ter-
mo de consentimento seria
necessário para que os con-
vênios cobrissem o procedi-
mento.

- Algumas seguradoras
estão exigindo consentimen-
to do marido para reembol-
sar inserção do DIU em mu-
lheres casadas. A prática é
abusiva, ilegal, descabida e
afrontosa à condição e digni-
dade da mulher. Nós esta-
mos notificando essas em-
presas para saber quais fa-
zem essa imposição absurda
- explica Fernando Capez, di-
retor executivo do Procon-SP.

Os planos têm até 72 ho-
ras para prestar os esclare-
cimentos sobre as cobertu-
ras oferecidas para métodos
contraceptivos transitórios
ou reversíveis e procedi-
mentos de esterilização fe-
minina e masculina e deta-

CPI ouve empresário que
vendeu 1.105% a mais de

ivermectina durante pandemia
Edilson Rodrigues

Empresário deve falar sobre as vendas do “kit covid”, um conjunto de medicamentos sem eficácia
comprovada contra o coronavírus

CPI, apenas as vendas da
ivermectina saltaram de
24,6 milhões de comprimi-
dos em 2019 para 297,5 mi-
lhões em 2020 — um cresci-
mento superior a 1.105%. O
preço médio da caixa com
500 comprimidos subiu de
R$ 73,87 para R$ 240,90 —
um incremento de 226%.

O requerimento original
previa a presença de outro
representante da Vitame-
dic, o empresário José Al-
ves Filho. A convocação
dele foi sugerida pelo rela-
tor da comissão, senador
Renan Calheiros (MDB-AL).

José Alves Filho já teve os
sigilos telefônico, telemáti-
co, fiscal e bancário que-
brados pela CPI.

Em ofício enviado à co-
missão, o empresário argu-
menta que, como acionista
da Vitamedic, poderia res-
ponder apenas sobre “in-
vestimentos fabris e novas
aquisições”. Ele sugere que
a CPI tome o depoimento
de Jailton Batista, a quem
caberia “a administração
das rotinas diárias” da em-
presa.

Com informações
da Agência Senado

Estado amplia em 366% a capacidade do Lacen-RJ
para a realização de exames de Covid-19

de, Alexandre Chieppe.
Os extratores automatiza-

dos são equipamentos utiliza-
dos para separar material ge-
nético do vírus presente nas
amostras que serão analisa-
das. Com os dois novos apa-
relhos, o Lacen-RJ passará de
1.500 exames realizados se-
manalmente para 7 mil, am-
pliando de forma significati-
va a análise de amostras do
vírus da Covid-19 e dengue.

Já os termocicladores
são usados para automati-
zar o processo de amplifica-
ção de uma sequência de
DNA e de RNA a partir de
uma pequena amostra. O
equipamento vai dobrar a
capacidade de realização de
exames de RT-PCR por ro-
dada, passando de 96 para
192 amostras, e fazer essa
análise em menos tempo.

- São equipamentos so-
fisticados que ajudarão o
laboratório a amplificar
exames importantes, como
a detecção do coronavírus.
Outro fator relevante é a
redução do tempo. Antes o
exame PCR-SARS-Cov-2 de-

morava até duas horas e
agora será feito em apenas
25 minutos – ressalta An-
dréa Cony Cavalcanti, dire-
tora geral do Lacen-RJ.

A CGLAB tem o papel
de coordenar, normalizar e
supervisionar as sub-redes
de laboratórios pertencen-
tes ao Sistema Nacional de
Laboratórios de Saúde Pú-
blica nas atividades de Vi-
gilância Epidemiológica e
Vigilância Ambiental. Cabe
à CGLAB assessorar, coope-
rar e elaborar os critérios e
a sistemática para os labo-
ratórios em todos os esta-
dos, promovendo as capaci-
tações de profissionais, for-
necendo equipamentos e in-
sumos para o enfrentamen-
to de agravos de importân-
cia à saúde pública.

Em junho, o Lacen-RJ
realizou cerca de 60 mil
análises de amostras para
detecção de vírus da me-
ningite, dengue, zika, chi-
kungunya, hepatite, tuber-
culose, sarampo e RT-PCR
(influenza e Covid-19), entre
outros.

Procon-SP pede que planos expliquem
consentimento de marido para DIU

lhar as condições e exigên-
cias que são impostas ao be-
neficiário do plano, indican-
do os fundamentos legais
para os critérios estabeleci-
dos.

De acordo com Capez, o
Procon-SP vai multar e pu-
nir severamente as empre-
sas que estiverem utilizando
esse recurso para se negar
a cobrir os procedimentos.
“Não é possível admitir que
para não pagar e reembol-
sar o seguro algumas em-
presas utilizem desse tipo
de justificativa. Péssimo
pretexto. A consumidora
que passou por essa situa-
ção deve denunciar ao Pro-
con-SP”, alertou.

Operadoras

Por meio de nota, a Uni-
med do Brasil, representan-
te do Sistema Unimed em
todo o país, informou que a
exigência de consentimento
do cônjuge para implanta-
ção do DIU é ilegal e que o
procedimento tem cobertura
assegurada pelos planos de
saúde, sendo uma decisão
exclusiva da paciente, apoia-
da nas orientações de seu
médico ou equipe de saúde.
Orienta ainda para que caso
a paciente receba uma ori-
entação diferente, acione a
Unimed por meio no site.

Segundo a Unimed, as si-
tuações relatadas são pontu-
ais e já foram corrigidas pe-
las cooperativas, que serão

acompanhadas pelas áreas
de Gestão de Saúde e Regu-
latória.

“Lamentamos o ocorri-
do, que vai contra o com-
promisso de cuidado da
marca Unimed. Também re-
forçamos a recomendação a
todo o Sistema Unimed,
quanto à importância do
termo padrão de consenti-
mento livre e esclarecido,
que deve ser assinado so-
mente pela própria paciente
e pelo seu médico, como for-
ma de preservar o direito à
informação, a autonomia e
a segurança na tomada de
decisão”.

Por meio de nota, a
Omint respondeu que não
exige documento de consen-
timento do cônjuge para au-
torizar a inserção do DIU.
“Esclarece, ainda, que esse
procedimento possui cober-
tura do plano de saúde e
não apresenta Diretriz de
Utilização. Dessa forma, é
necessário apenas o pedido
médico para a sua inser-
ção”. A Amil também decla-
rou que não pratica esse
tipo de exigência.

A reportagem não conse-
guiu contato com as opera-
doras Porto Seguro e Vision
Med (Golden Cross). As ope-
radoras Bradesco Saúde,
Notre Dame, Qsaúde, Som-
po Saúde, Sul América não
responderam aos questiona-
mentos da Agência Brasil.

*As informações são da
Agência Brasil
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Volta Redonda

O Voltaço conheceu a
sua segunda derrota nesta
Série C do Campeonato
Brasileiro após ser supera-
do pelo Manaus-AM por 1 a
0, em partida disputada
nesse domingo, dia 8, na
Arena da Amazônia. Após
o confronto, o comandante
Neto Colucci analisou o re-
vés tricolor e lamentou as
chances de gols perdidas
durante o jogo.

- Infelizmente uma der-
rota que não estava nos
nossos planos. A equipe
nos primeiros dez minutos
sentiu um pouquinho até
se adaptar e depois disso só
deu Volta Redonda. Cria-
mos algumas oportunida-
des, mas não fomos compe-
tentes para fazer o gol e,
em um descuido, já nos
acréscimos, o Manaus
abriu o placar. Depois ficou
difícil furar a retranca do
Manaus, tivemos até algu-

Neto Colucci analisa revés
do Voltaço para o Manaus-AM

Técnico já projeta sequência de jogos em casa

mas oportunidades, mas,
mais uma vez, não conse-
guimos aproveitar. Faz par-
te do futebol você ganhar,
empatar ou perder. Foi a
nossa segunda derrota na
competição, mas vamos dar
a volta por cima – desta-
cou.

Agora, o Esquadrão de
Aço se prepara para uma
sequência de jogos no Rauli-
no de Oliveira. O primeiro
será diante do Botafogo-PB
neste sábado, dia 14, às 17h.

- Foi uma viagem muito
longa, desgastante e agora
é retornar para casa e tra-
balhar para enfrentar estas
partidas que teremos em
casa, diante de duas equi-
pes muito fortes e tradicio-
nais. Precisamos fazer o de-
ver de casa e ganhar os
três pontos, primeiro con-
tra o Botafogo, para depois
pensar no Paysandu – pro-
jetou.

O Volta Redonda encer-
ra a 11ª rodada na quarta

Divulgação

“Foi a nossa segunda derrota na competição, mas vamos dar a volta por cima”, disse Colucci

posição do grupo A, com 17
pontos, mesma pontuação
de Tombense-MG e Ma-
naus-AM, que levam a me-
lhor nos critérios de desem-
pate, e dois a menos do que
o líder Botafogo-PB.

Reapresentação

Os atletas que não fo-
ram relacionados para en-
frentar o Manaus-AM trei-
naram em período integral
nesta segunda-feira. Já os
demais jogadores retornam
de viagem ontem, mas se
reapresentam nesta terça-
feira, dia 10, à tarde, na
sede do clube.

O meia Olávio, anuncia-
do como reforço para esta
Série C, se apresentou ao
clube nesta segunda-feira,
sendo integrado ao elenco
tricolor. A expectativa é
que ele esteja regularizado
e à disposição para a parti-
da deste sábado, dia 14, di-
ante do Botafogo-PB.

Rio de Janeiro

Fluminense e Barcelona
de Guayaquil não jogarão
com a presença de público
no Maracanã. A Prefeitura
do Rio de Janeiro rejeitou
nesta segunda-feira o pedi-
do do time carioca para
que houvesse torcida no
duelo de ida das quartas de
final da Libertadores, quin-
ta-feira, às 21h30.

O Fluminense havia en-
viado na última sexta-feira
um ofício à Secretaria Mu-
nicipal de Saúde solicitan-
do a presença de público. A
ideia era que o jogo servis-
se como um evento-teste
para o plano da própria ci-
dade de liberação parcial
de torcida nos próximos
meses. Mas a prefeitura de-
cidiu pelo veto devido ao
aumento do número de ca-
sos e dos riscos trazidos
pela nova variante Delta.

Segundo o Fluminense,
a ideia era “receber 4460
sócios convidados (cerca de
5% da capacidade do está-
dio), já vacinados com a se-
gunda dose e cumprindo
uma série de regras de pre-
caução”.

O clube disse que a ges-
tão municipal entende que
“o protocolo apresentado
mostrou-se bastante ade-
quado, com necessidade de
pequenas correções”. E

Rio de Janeiro

Jogando no Barradão, o
Vasco da Gama venceu a
equipe do Vitória por 1 a
0, com gol de
Sarrafiore.Es partida rea-
lizada na nopite do último
sábado, dia 07, pela 16ª ro-
dada do Campeonato Bra-
sileiro. Com esse resulta-
do, o Gigante da Colina
chegou aos 25 pontos e
ocupa a 7ª posição. Logo
após o duelo ocorrido, o
técnico Lisca concedeu en-
trevista coletiva, celebrou
o triunfo e falou sobre
uma virada de chave.

– Virada de chave por-
que a gente vinha de der-
rotas. No jogo de quarta, a
gente estava muito bem. A
gente trouxe a determina-
ção e a sincronia dos joga-
dores. Fui muito bem re-
cebido pelo grupo. Eles es-
tão com aceitação muito
grande, e eu também es-
tou gostando muito da res-
posta. Sempre é ruim para
o treinador num início de
trabalho. Nos aproxima-
mos do G-4. Tem muita
gente boa brigando. A
competição está muito pa-
relha. Todo mundo falou
que seria a Série B mais
disputada. No segundo
turno é onde a onça bebe
água. Disse que aqui é o
jogo da virada – destacou.

Além de falar de mu-
dança no espírito da equi-
pe, Lisca também elogiou
o desempenho da equipe.

– Foi aqui no Barradão
minha virada. Parafrasean-
do o Toquinho, passamos
uma tarde em Itapuã com
o América porque mineiro
não tem praia. Hoje eu só
tenho a cumprimentar to-
dos os jogadores desde o
Vanderlei. Para quem falar
que baixinho não joga no
barro, o Morato fez uma
grande partida. Não conse-

Rio de Janeiro

Nesta segunda-feira, dia
09, Mário Jorge Lobo Za-
gallo completou 90 anos de
uma vida dedicada à Ama-
relinha e ao futebol brasi-
leiro. A Confederação Bra-
sileira de Futebol manifesta
sua profunda gratidão por
tudo que Zagallo fez pela
Seleção e pelo nosso futebol
e estende a ele os mais sin-
ceros votos de saúde, felici-
dade, paz e amor.

Ao longo da carreira,
entre passagens como joga-
dor e técnico, a história de
Zagallo esteve por quase
meia década ligada à Sele-
ção Brasileira. Do título da
Copa do Mundo de 1958, na
Suécia, até a campanha
como coordenador técnico
da Canarinho em 2006, na
Alemanha, o Velho Lobo vi-
veu incontáveis emoções,
em uma relação repleta de
grandes vitórias, títulos e
momentos inesquecíveis.

- Títulos:

Como Jogador - Copa do

Prefeitura veta público em jogo do
Fluminense pela Libertadores no Maracanã

afirmou que “a decisão
nada teve a ver com defini-
ções do protocolo, e sim
com a dinâmica da pande-
mia na cidade que nos últi-
mos dias teve aumento con-
siderável de casos”

O Fluminense revelou
que, a pedido do secretário
municipal de Saúde, Daniel
Soranz, vai convidar seus
funcionários a participar,
como voluntários, da cam-
panha de vacinação, unin-
do esforços com as autori-
dades de saúde municipais.

Vale lembrar que no fim
de julho a prefeitura havia
liberado 10% de público no
duelo entre Flamengo e De-
fensa y Justicia, no Mara-
canã. A diretoria rubro-ne-
gra, no entanto, levou o
jogo para Brasília, porque
não concordava com as
condições estabelecidas
(comprovante da vacinação

ou teste negativo para co-
vid-19 na entrada).

Na última sexta-feira, o
prefeito Eduardo Paes deci-
diu prorrogar as medidas
restritivas na cidade em ra-
zão dos aumentos dos casos
e da preocupação com a va-
riante Delta e disse que se
comunicou mal no momen-
to em que falou sobre os
planos de reabertura.

Fluminense e Barcelona
de Guayaquil fazem o pri-
meiro jogo das quartas de
final da Libertadores quin-
ta-feira, às 21h30, no Mara-
canã. Ainda não está certo
se a partida de volta, mar-
cada para o Equador, no
dia 19, contará com públi-
co. O time equatoriano ten-
ta a liberação junto às au-
toridades locais, mas o país
também não controlou a
pandemia de covid-19 ain-
da.

Lenda da Seleção Brasileira,
Zagallo completa 90 anos de vida

Mundo (1958 e 1962); Taça
do Atlântico (1960); Taça
Oswaldo Cruz (1958, 1961 e
1962); Taça Bernardo
O’Higgins (1959 e 1961);
Copa Roca (1960 e 1963)

Como Treinador - Copa
do Mundo (1970); Copa
América (1997); Copa das

Confederações (1997); Copa
Roca (1971); Taça Indepen-
dência (1972); Copa Umbro
(1995); Pré-Olímpico (1996)

Como Coordenador Téc-
nico - Copa do Mundo
(1994); Copa América (2004);
e Copa das Confederações
(2005)

Rafael Ribeiro / CBF

Um dos maiores ícones da história do nosso futebol, ex-jogador e
treinador comemorou mais um aniversário nesta segunda-feira, dia 09

Lisca celebra triunfo diante do
Vitória e fala sobre virada de chave

guimos fazer tudo que que-
ríamos. Sair daqui sem to-
mar gol é muito legal tam-
bém, virar para uma situa-
ção bem positiva dentro do
nosso clube. Mandar um
abraço para o nosso presi-
dente. Ele e o Pássaro têm
me dado muito respaldo.
Dizer para o torcedor do
Vasco que precisamos mui-
to dele – disse.

O comandante também
exaltou a atuação de Sar-
rafiore, que fez o gol, e a
troca de posição com Jabá
não combinada.

– Sarrafiore e Jabá fize-
ram uma troca por muito
mais intuição do que pelo
o que foi treinado. É um
jogador que vem crescen-
do muito. Eu e Márcio já
o conhecemos desde o In-
ter. A relação que ele ti-
nha com o D’ Alessandro,
somos muito próximos do
D’ Alessandro. Talvez fal-
tasse carinho com ele no
Inter e no Coritiba. Apos-
tou uma janta com o Már-
cio, meu auxiliar, e vai pa-
gar uma janta para o Már-
cio – contou.

Na preparação para o
jogo de sábado, o técnico
usou de exemplos olímpi-
cos do Brasil para motivar
o elenco.

– Usei várias imagens da
Olimpíada. Cada história é
uma história de entrega. É
quebra preconceitos, barrei-
ras. Se conseguirmos inves-
tir no esporte, vamos ter
muito sucesso porque nosso
país tem muito talento –
pontuou.

Ainda sobre as olimpía-
das, Lisca disse que já falou
com os atletas medalhistas
que atuam pelo Vasco, exal-
tou a conquista deles e tam-
bém falou do feito de Daniel
Alves, que chegou a 42ª con-
quista na carreira.

– Conversamos com o
pessoal da seleção olímpi-
ca, com Lucão e Ricardo
Graça. Queria mandar um
beijão para o Daniel Al-
ves, que talvez seja o mai-
or vencedor do futebol
brasileiro, isso dá muita
força. Vamos nos conver-
sar pessoalmente e quem
sabe um dia trabalhar jun-
to – finalizou.

 Rafael Ribeiro

Lisca avalia partida contra o Vitória como jogo da virada

FFC

Tricolor havia solicitado à Secretaria Municipal de Saúde evento teste
na partida da Libertadores
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